

OFICINAS Y TALLERES:
Barbarrá, 11 y 13. - Teléfono 1918
Dirección telegráfica y telefónica:
PUBLICIDAD-BARCELONA

LA PUBLICIDAD

Fundador político: EUSEBIO PASCUAL Y CASAS

Table with subscription rates: Precios de suscripción, Anuncios y equisales según tarifa

5 - CÉNTIMOS - 5 + Informaciones - Política - Literatura - Ciencias - Artes - Sports - Teatros + EDICIÓN MAÑANA



D. Salvio Pardas y Roura

ha fallecido a la edad de 87 años
habiendo recibido los Santos Sacramentos
E. P. D.

Sus afligidos esposa é hijas, hijo político D. Manuel Crehuet y Llorens, nietos Pompeyo, Eladio y Manuel Crehuet y Pardas, sobrinos y demás parientes, participan á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir hoy domingo, á las once y media, á la casa mortuoria, Paseo de Gracia, número 103, principal, para acompañar el cadáver á la iglesia parroquial y de allí al Cementerio Nuevo, por lo que les quedarán agradecidos.

No se invita particularmente

Doctor Gallego VIAS URINARIAS-SIFILIS 606
Conde Asalto, 18; de 11 á 1 y 4 á 9

Fábrica de dulces de J. Ferrer y Gili
18 - SAN PABLO - 18
Gran elaboración de jarabes y horchatas preparados con el zumo de las frutas. Expédense en Droguerías, Colmados y Ultramarinos.

Dr. SOLER Clínica Venérea, Sífilis, aplicación del 606.
Rambal del Centro, 25; de 11 á 1 y de 4 á 9.

LA EMPERATRIZ
CORSES Y Fajas
Calle Tres Llas, 10
Escudillers Blancs, 2
(frente Leona)
Barcelona



VESTIRA USTED BIEN
CON EL IRREPROCHABLE CORTE INGLES
Cutter garments gentlemen
Elegante traje para caballero. buen género, 40, 50 y 60 ptas. Inmejorables hechuras de traje 25 ptas., único taller de Sastreía que en corte y confección supera á muchas de las más importantes casas. Sustrería para señora. Construcción de trajes.

PARIS: se habla Grand Hotel du Midi
22, rue du Sommerard, 22, enfrente de la nueva Sorbona.— Habitaciones muy confortables, desde 250 francos cada día; al mes desde 45 francos. Electricidad, Baños, Calefacción central.

Clínica de VIAS URINARIAS
12 á 2 y 6 á 7. Polayo, 40
Consulta económica: 7 á 9. Jovellanos, 9.

En Puigcerdá, Cerdaña
Se alquila un magnífico chalet, situado á cinco minutos de la frontera, paseo de Bourg-Madame.
Reune las mejores condiciones para el verano, está rodeado de frondoso arbolado, tiene abundante agua y electricidad, está completamente amueblado, ropa blanca y todos los utensilios de cocina. Hay piano.
Razón: Barbarrá, 11, 1.

Cooperativa
Necesita:
M dico para el Montepío.—Carnicero.—Panadero.—Vendedor de verduras.—Regente del establecimiento con 150 pesetas mensuales.
Para ofertas y condiciones:
Borrall, 57, entresuelo, de 6 á 8

REGISTRO DE HIGIENE

Disolución de la Guardia Urbana

Cuando el Municipio de Barcelona fué administrado por los verdaderos barceloneses, era natural y lógico que se hicieran grandes reformas a favor de los intereses morales y materiales de la ciudad. Entre las muchas iniciativas que aquellos Ayuntamientos realizaron, cabe la creación de la guardia urbana que venia á llenar una necesidad imperiosa de la urbe. Los muchos defectos de que adolecía la guardia municipal, tanto de origen como de organización, impusieron la necesidad de estudiar su reorganización. Esta reorganización halló grandes obstáculos por que la rutina, las corrupciones, la desmoralización, el desprestigio y los abusos de todas clases, formaban el verdadero cuerpo de la guardia municipal. Entonces se convocó la comisión de Gobernación que toda reforma que tendiera á hacer cumplir los deberes de la guardia municipal y no constituyera una simulación de servicios, como sucede á ser hoy, según se nos asegura, y no fuera un

gasto y un despilfarro escandaloso el sostenimiento de un Cuerpo que cuesta á Barcelona más de un millón y cien mil pesetas al año, entonces, como decimos, la comisión de Gobernación no encontró el apoyo que era menester de los alcaldes de real orden ni el de muchos concejales ferruixistas que, con aquel machito, podían servir mejor á sus correligionarios con las muchas credenciales de guardias municipales que les proporcionaba sus buenas relaciones con aquellos — y seguramente los actuales — alcaldes del rey.

Se pensó en la reorganización y regeneración de la guardia municipal creando la urbana no sólo con el fin de que hiciera cumplir mejor las Ordenanzas, bandos de buen gobierno, de higiene y policía urbana, prestara sus servicios de información á la llegada de vapores en el puerto y en las estaciones de ferrocarriles, para lo cual se les exigía, en aquella fecha, poseyeran el idioma francés, por lo menos, y el catalán, por supuesto, sino que al propio tiempo sirvieran de ejemplo á la guardia municipal de cuyo Cuerpo se iba nutriendo y creciendo el de la urbana con todos aquellos individuos que se pusieran en condiciones reglamentarias y con el propósito de ir restituyendo, hasta el límite que la ley permitiera, el número de nombramientos al alcalde y sumarlos á la voluntad popular del Ayuntamiento. Se les aumentó el sueldo en atención á que se les exigían condiciones superiores á las de los guardias municipales — cosa que no ocurre hoy — y sirviera de estímulo á éstos para ingresar en la urbana. Se les dotó de un traje distinto y vistoso con el objeto de que el público pudiera apreciarlos desde larga distancia. Los guardias municipales no se ven casi á ninguna.

La guardia urbana venia mucho más obligada á presentarse con limpieza y pulcritud en la vía pública, circunstancia que tanto distingue y es tan simpática en los agentes de la autoridad de las poblaciones extranjeras de mucha menos importancia que Barcelona.

La guardia urbana, creada á imagen y semejanza de las de Alemania, Suiza é Italia, y con el fin de sostener su prestigio y ser siempre respetada, por propios y extraños, no les era permitido á sus individuos entablar conversaciones con amigos y conocidos, ni tampoco pasear y charlar con los demás guardias; como en el extranjero, no debían fumar ni estar junto á los kioscos de bebidas, tabernas ó cafés departiendo con los demarcados, no debían andar por sus demarcaciones distraídos é indiferentes, sino, por el contrario, con el interés que les imponía su cargo, extender su mirada hasta donde les fuera posible y siempre alerta para prevenir ó corregir cualquier infracción, prestar lo antes posible auxilio y ejercer la vigilancia con aquel ojo avizor del policía inglés ó del urbano suizo que está siempre, como vulgarmente decimos, á la que salta, y, por fin, no podían ser ordenanzas de concejales ni de nadie. Debían hacer, en una palabra, todo lo contrario de la guardia municipal.

Y si no podía exigirseles, de momento, esa envidiable perfección de que gozan en el extranjero los agentes urbanos, era de suponer que se irían perfeccionando, que la Alcaldía y el Ayuntamiento les prestarían apoyo para llegar á esa aspiración, á eso se llama un que tuvo la comisión de Gobernación que la organizó, y muy especialmente su digno presidente en aquella fecha, D. Francisco Puig y Alfonso que fué el verdadero tocólogo de aquel partido que, por culpa de los ferruixistas, no se presentaba del todo normal.

Al iniciarse la creación de la guardia urbana, como se trataba de una reforma moralizadora y de alta conveniencia para la ciudad, los señores ferruixistas manifestaron ostensiblemente su oposición. Se llegó á ser un hecho la mejora fué porque

estaban en minoría y no podían esgrimir un solo argumento en contra al se entablaba un debate formal. Pero era una reforma que reclamaba la ciudad y prestigio para los solidarios; era una obra que había de ser recibida con aplausos por el vecindario, como así fué en efecto, y, claro, la tenían odio.

Desde que el Ayuntamiento no es de Barcelona sino de Lerroux, la guardia urbana, en lugar de perfeccionarse, ha decaído y se ha corrompido é quitado los eficaces ejemplos de los ferruixistas en la administración municipal y su deliberado propósito de desacreditarla. La mayoría de los urbanos, cuando vienen en realidad sus jefes se empeñaban en que cumplieran, como no estaban acostumbrados á ello, mostraron su descontento. Era cosa inusitada y completamente nueva en los annales del Ayuntamiento. Habitados á la falta de seriedad que reinaba en todo lo de la Casa Grande, no podían entender el laudable empeño que ponía sus superiores en que se prestaran, de verdad, los servicios reglamentarios. Los esfuerzos del jefe y oficiales para lograr que obedecieran á los fines de su instituto, no son para contados. La gran mayoría de sus individuos jamás llegaron á poseerarse de su misión para llegar á formar un Cuerpo de verdadera policía de higiene urbana.

Los excelentes propósitos de la Jefatura se estrellaban ante la resistencia tenaz y pasiva de los guardias, la indiferencia, y algo más, de la Alcaldía y, de otra parte, por la oposición, entre bastidores, de los concejales lerrouxistas, quienes no ocultaban el deseo de que, cuando estuvieran en mayoría, dieran al traste con aquella guardia que ellos llamaban catalanista, como dirigiéndole un insulto.

Y, efectivamente: ha llegado el momento de cumplir su palabra. Una ponencia del seno de la comisión de Gobernación propone la disolución de la urbana y su fusión con la municipal sin que sepan los motivos en que se funda y que, seguramente, no serán otros que los indicados por nuestro estimado colega El Diluvio y que por cierto son de una elocuencia descomulgante para poner de cuerpo presente la especial idiosincrasia de los organismos municipales del presente Ayuntamiento.

Según El Diluvio, dos guardias urbanos, correligionarios de un conocido concejal, en términos muy vivos, expusieron á ésta, que estaban ya cansados de ser urbanos y muy deseosos de ingresar en la guardia municipal. El referido concejal preguntó el por qué de tal cansancio, descontento y deseos de ingresar en la municipal, á lo que contestaron que no les convenía pertenecer á un Cuerpo cuyos individuos eran objeto de rigurosa vigilancia por sus superiores, quienes les exigían el cumplimiento de sus deberes. Así, tal como suena, ¡el volvio!

El regidor de referencia se encogió de hombros y acabó por decir:—Un poco de paciencia, que todo se acabará. Presentad una instancia pidiendo el traslado, y yo me encargo de lo demás. También así, tal como suena y sin que el Municipio se ruborizara del valor de aquellos urbanos que confesaban palatinamente que querían pasar á la guardia municipal porque en ella podían dejar de cumplir con los deberes á que vienen obligados por su propia dignidad y sin que constantemente fueran vigilados por sus superiores.

Peregrina confesión y flaco servicio han prestado á la guardia municipal las famatiles declaraciones de tales urbanos y menegado proceder el del concejal de maris con su desaprensión al amparar el incumplimiento de sus deberes á los empleados municipales, incumplimiento demostrado escandalosamente en todos los servicios del Ayuntamiento radical lerrouxista presidido por el malalito de la célebre frase.

La instancia que los urbanos han presentado en la comisión de Gobernación para ingresar en la guardia municipal, dicen que se funda en la ventaja que está hecha de los accesos, cosa que, como advierte oportunamente el precitado colega, debía ser objeto de una reforma reglamentaria y no de la disolución de un Cuerpo en el cual entraron por su única voluntad y conocimiento las condiciones y deberes que se les imponían.

Los verdaderos motivos de la disolución de la urbana y su fusión con la municipal, son tan claros y precisos como lamentables y bochornosos. La opinión pública hará los sabrosos comentarios á que se prestan.

Por nuestra parte hemos de manifestar el deseo de que se acate de una vez la oportuna, que ya dura demasiado, y se disuelva, oficial y definitivamente la urbana, disuelto de hecho desde que manda el lerrouxismo. Preferimos su muerte á su corrupción.

El descontento de los jefes, el desmoronamiento manifestado, por la mayoría de sus individuos de ingresar en la municipal, la presencia de un alcalde que antes que á los deseos de Barcelona se inclinaba á contentar la mayoría ferruixista cuyos individuos actúan, como él dice, de perfectos militares, son motivos suficientes para que los ciudadanos no quieran aceptar un servicio que tan á regañadientes se ofrece al público y completamente desvirtuado por falta de alcalde y de Ayuntamiento. Es un deseo que Barcelona no debe tolerar. Los que instituyeron la guardia urbana fué para que sirviera de ejemplo á la municipal y ha resultado al revés. Continuaremos viviendo en el ridículo y más de los viceversas y no hay remedio posible con semejantes autoridades.

Las elecciones municipales se acercan. Los lerrouxistas saben que si pierden la mayoría del Ayuntamiento, sería, para ellos, cosa de escapar con el vehículo de la burguesía y á cien kilómetros por hora. Hay que aprovechar todos los votos de los empleados municipales y no es posible descontentarlos.

Si los barceloneses, ante tantas humillaciones y escarnios, no saben limpiar el Ayuntamiento y pierden las próximas elecciones, el aeroplano será poco para huir de la mayor de las deshonras que puede sufrir el pueblo catalán que tanto daño había hecho al centralismo, que tanto amaba la autonomía y el nacionalismo y, una vez más, entrega la ciudad á sus repugnantes enemigos. Es asunto de higiene pública.

Guillermo López

CONTRA LA GUERRA
EL MITIN DE HOY

Llegada de Azcárate, Pablo Iglesias y Soriano

Ayer mañana, por el Apeadero del Paseo de Gracia, llegaron en el expreso Azcárate, Pablo Iglesias y Soriano. A pesar de ser día laborable acudieron á esperarnos gran número de correligionarios nuestros y socialistas. Había gran entusiasmo. La ansiedad por ver descender á los ilustres diputados de la Conjunción republicano-socialista, era grande. En el andén, la gente miraba ansiosa á lo largo de la vía con dirección á Sans. El tren no llegaba tan deprisa como deseábamos! Desde mucho antes de la hora de llegada del expreso, en el parte superior del Apeadero y en el andén de llegada, había una masa compacta que bullía en entusiasmo.

Entre las muchas que había recordamos las siguientes representaciones y personalidades:

La Junta municipal del partido de Unión Federal Nacionalista Republicana, representada por los señores Pedro Corominas, Millán, Muntaner, Rogé Armengol, Campans y Vallverdú, el diputado á Cortes D. José Zulueta, los concejales señores Tauler, Ricart, Rogé Rovira, los diputados provinciales señores Puigguis y Riús, y los señores Martínez Gras, Carcereny, Hernández, Vilalta Comas, Elberio Avela, Eusebio Corominas, Vallés y Ribot, Cayrol, Munté, Gardó, Jary, Martínez Vargas, Pou Puget, Pulido, Alemany, Balcells, Nicolás Agustí Manosa, Orjoi, Martorell, Bich, Flambá, Coloma, Rodríguez, Talavera á Illa. Estaba también el señor Duade formando parte de una nutrida comisión que representaba á las Juntas provincial y municipal del partido de Unión Republicana y al Grupo Democrático Republicano de la Península.

A las once y cinco minutos entraba en aguas el expreso. En uno de los coches de cola venían

los ilustres viajeros. Al asomarse en la plataforma, fueron saludados con una estruendosa salva de aplausos y un grito, unánimemente contestado, de ¡vivan los diputados honrados!

Azcárate y Pablo Iglesias, sonrientes, descendieron del coche entre vtores y clamores. Había salido ya el tren y saludaban todavía á sus amigos más íntimos, que son muchos los que en Barcelona tienen. Rodrigo Soriano, como una ardilla, dió dos ó tres vueltas por el andén y luego, del brazo con Pedro Corominas, fué el primero en aparecer en el vestíbulo del Apeadero, donde las ovaciones á él, á Pablo Iglesias y á Azcárate, se repitieron con más intensidad porque el gentío era mucho más numeroso.

En la plazoleta del Apeadero, al salir los diputados conjuncionistas, reprodujéronse los vítores y las aclamaciones.

Azcárate y Rodrigo Soriano montaron en un coche Pablo Iglesias queria dirigirse á pie á casa de un amigo Arrufat, donde se hospedaba siempre que viene á Barcelona, pero por fin lograron convencerle de que debía ir en coche y acompañado en él á los señores Azcárate y Soriano hasta el hotel Colón, donde se último se hospedó.

Pedro Corominas, Millán, Eusebio Corominas, Ricart, Tal. J., Vallés y Ribot, Rogé Armengol, Puigguis y otros, dirigieron asimismo al hotel Colón, acompañando á los ilustres huéspedes.

Pablo Iglesias nos ha manifestado que le satisficiera sumamente la celebración en esta capital del gran mitin de conjunción republicano-socialista. Azcárate y Soriano no están menos contentos que sus compañeros.

Salvatella que debía venir también esta mañana, no ha llegado. Créese que llegará esta noche ó mañana.

El gobernador habia tomado algunas precauciones. En los alrededores del Apeadero había varios individuos de la guardia de seguridad de á pie y á caballo.

GRAN MITIN DE PROTESTA CONTRA LA GUERRA DE MARRUECOS

Ciudadanos: De acuerdo con la Conjunción Republicano-Socialista, la Junta Municipal de U. F. N. R. os invita al mitin que tendrá lugar hoy DOMINGO, á las diez y media de la mañana, en el Teatro Circo Barcelonés.

- Hablarán
D. Gumersindó Azcárate
D. José M. Vallés y Ribot
D. Pablo Iglesias
D. Rodrigo Soriano
D. Joaquín Salvatella
D. Pedro Corominas

No faltéis: Vuestra asistencia significará que el pueblo no quiere canjear la sangre de los pobres por las minas de los ricos.

FOR LA JUNTA MUNICIPAL
El Presidente, Pedro Corominas.

PEQUEÑA TRIBUNA
El Mitin

El acto que esta mañana se celebrará en el Teatro Circo Barcelonés tiene una doble significación. Es la afirmación del principio contra toda aventura guerrera en Marruecos. Esto en primer lugar. Pero después viene, con un gran relieve, á presentarse el primer acto que dentro de la Conjunción Republicana Socialista realiza el gran partido de la U. F. N. R., en Barcelona.

Ya no la adhesión es una simple fórmula parlamentaria. Es un hecho. Y en una acción común, se presentan unidas las dos fuerzas en la capital de Cataluña.

Aquí viene la venerable autoridad de D. Gumersindó Azcárate, el viejo maestro de la democracia española, á prestar con su palabra noble, con su consejo sabio, con su pensamiento recto y honrado, una fuerza potente á la acción de la democracia catalana. Aquí viene con Pablo Iglesias, la honrada significación del partido socialista español, á confundirse con las huestes catalanas de la República. Aquí viene para dar un aliento de juventud á toda acción el batallador temperamento de Rodrigo Soriano.

Desde hoy, no se venía explotando para fines bastardos — y no por significación de ideales — á todos los elementos no catalanes, el partido caudillesco radical. Ahora se representa ocasión. No mueve su impulso contra la guerra de Marruecos — como en tiempos de Maura — el viejo lerrouxista. No agita á la opinión, presentando sobre la española figura de D. Sanito Pérez Galdós. Calla porque le conviene callar. Y contempla con malos ojos que al amparo de la U. F. N. R. vangan á nuestra tierra los prestigiosos elementos de la política republicana española á dar un grito de alerta sobre aventuras y peligros que han de surgir inevitablemente, fatalmente, por la intervención de España en Marruecos.

Con el acto que esta mañana ha de celebrarse ya no puede decirse que el partido de la izquierda catalana está encerrado en su concha. Tiene un ideal de expansión. E importa, para su propio desarrollo, cuanto

puede contribuir á la mayor prosperidad y gloria de la patria.

No somos un partido localista.

No actuamos con móviles mezquinos nuestros intereses. Tenemos sobrada conciencia de nuestros deberes. Cuando se trata de algo que atañe á nuestra patria y á sus libertades, con arreglo á los sagrados principios de la autonomía, luchamos y nos movemos. Por eso cuando se precisa salir de nuestra tierra por reclamar el interés general de la nación, sabemos hacerlo, y estando nuestro concurso á toda obra y reclamando el ajeno, para confundirlo, con objeto de hacer más eficaz el esfuerzo que se haga, nunca con un pequeño

Por nuestro honor y por nuestra dignidad

El acto de mañana de la Conjunción Republicano-Socialista, resultará imponente. Existe entre los nuestros un entusiasmo y un entusiasmo liberal é íntimo de la guerra. Por eso esta mañana, después de la disciplina, acudirá al Circo Barcelonés á dar la voz de los ilustres diputados conjuncionistas.

El pueblo catalán contra sus enemigos de la derecha y los manifiestos reaccionarios de la izquierda demagógica, sabrá cumplir con su deber. Su aspiración está bien clara y terminantemente expresada en el cartel del mitin: «No quiere canjear la sangre de sus hijos por las minas de los ricos». Y los únicos defensores de esta aspiración humana, son los que están en la Conjunción republicano-socialista. Y esto el pueblo no lo olvida, y porque no lo olvida prestará al mitin el concurso que debe prestar.

Es preciso que nos demos verdadera cuenta del grave problema que corremos en Marruecos, el donde nos lanza la ambición desmedida y avaricia de los grandes patrones españoles y la temeridad infantil de nuestros Gobiernos.

Pero todo eso no puede ser obra de unos cuantos, más ó menos escogidos, sino de ser obra de todo un pueblo que levanta al grito unánime de ¡abajo la guerra! ¡

de esta manera que los poderes...
Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

Programa para hoy
Ayer tarde Azcarate, Pablo Iglesias y...

NOTAS DE PARÍS

Contestación á varios

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

La contestación que en 20 de Julio...
Cuando explicué al señor González...

LA PUBLICIDAD

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

Como todo mismo modo ha colocado...
Nada en los momentos actuales...

ART. 23. Dentro de los créditos...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

ART. 23. Dentro de los créditos...
Las obras de defensa, regularización...

El Eterno atropello

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

El Eterno atropello
Así como, según se dice, hay una...

ECOS

ECOS
Santiago Rusiñol está preparando...

EL ENCAUZAMIENTO DEL LLOBREGAT

EL ENCAUZAMIENTO DEL LLOBREGAT
Una disposición interesante...

Sociales

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Sociales
En el O. A. de D. de O. y de la I....

Memorandum

Memorandum
La Sociedad de Oficiales Textistas...

Teatros

Teatros
TEATRO T. VALLA.—El martes, día...

Teatros
TEATRO T. VALLA.—El martes, día...

Table with 2 columns: Suma anterior, Puntuación. Rows include 'Un grupo de republicanos...' and 'M. T. de San Pol de Mar...'.

Náutica

Náutica
REAL CLUB DE BARCELONA
Banquete en honor del Sr. Moratí...

Los obreros de Calella
La Sociedad Fabril de obreros en géneros...

Madres salvadas a vuestros hijos

Madres salvadas a vuestros hijos
El Regenerador de la Infancia...

Crónica general • Políticas • Sociales • Arte • Teatros • Sport

Dinámica atmosférica

El tiempo para hoy en la Europa central y meridional

Anteayer llovió en Noruega y Báltico oriental, donde ha nacido una fuerte tempestad, que hoy perturbará la Europa central y oriental. La mar anteaerera era gruesa en el estrecho de Gibraltar, y cayeron pequeñas rociadas en el norte y centro de Cataluña hasta las estribaciones de Montseny, cuyo régimen continuará hoy como pronosticaba.

Hoy continuará toda la península ibérica dentro de un régimen de bajas presiones, con rubes francamente tormentosos en Portugal y Andalucía occidental, manteniéndose las nubes cumulares de Cataluña y golfo de León.

Las altas presiones de Francia retroceden lentamente hacia Inglaterra, operándose el cambio de régimen meteorológico continental.

D. Puig

EL TIEMPO. — Día 15. — Las presiones atmosféricas descienden, pero continúan siendo inferiores a la normal.

El barómetro señala 763,65 milímetros. El termómetro al sol señala 40,3 grados, variando a la sombra de una mínima de 21,2 grados a una máxima de 30,3.

Cielo nublado y viento S.O. por la mañana y cubierto, lloviendo, y viento S.E. por la tarde.

El estado del tiempo en igual día del año anterior era el siguiente:

Bajas las presiones atmosféricas. El barómetro señala 765,75 milímetros.

El termómetro al sol, 39 grados, variando a la sombra de una mínima de 17,2 grados a una máxima de 27,1.

Ci lo despejado reinando vien o S.

NOTICIAS

Rogamos a los señores suscriptores que durante la estación veraniega se suscriban, que nos comuniquen su dirección fuera de la capital, para enviársela, sin aumento de precio, el periódico, y a la vez les rogamos también que nos precisen el día y el número de suscripciones, para que podamos remitirles el periódico.

En el Concurso de Cultura celebrado recientemente en Palamós, han obtenido los tres primeros premios de 200 pesetas los Sres. D. Espardón Durán, escolar; D. José M. Jordi, catedrático de Figueras y D. Pedro Ricera, maestro público de Llerona (Granollers).

«LEGIA CONEJO»

El señor alcalde ha dispuesto que se inspeccionen un pozo negro existente en la casa núm. 48, de la calle de Corles, y una fábrica sita en la calle Casanova, cruce Diputación.

Además, atendiendo la denuncia de La Publicidad, ha ordenado que se gire una visita de inspección a la casa número 9, de la calle Grasas.

Hemos tenido el gusto de saludar al notable ingeniero D. Enrique Rodríguez de Ceis, delegado del Gobierno español en el Instituto Internacional de Agricultura de Roma.

El señor Gómez del Castillo, abandonado su trabajo, se dedicará exclusivamente a reglamentar los servicios, estudiando la forma de que se simplifique la tramitación de los asuntos.

En la calle Craywinkel, un automóvil atropelló a José González Sitja, habitante en dicha calle, número 24, 1.ª, 1.ª, produciéndole una herida grave en la cabeza.

El lesionado fué conducido a su domicilio en el mismo auto, que es el señalado con el número B. 615, propiedad de don José Durall.

En el paseo de Colón, la guardia urbano José Algarra, deuvo a una mujer que llevaba un bolso que contenía tres camisetas, una toalla y otros objetos, procedentes de un robo efectuado en el entresuelo de la casa núm. 7, de la calle Riera Baja.

El dueño de dicho domicilio ha manifestado que le faltan todavía dos relojes, unos pendientes y un traje de caballero, que se ignora dónde han ido a parar.

La denuncia fué puesta a disposición del Juzgado.

En la Casa de Socorro de Atarazanas fué asistido el obrero Vicente Ferrer Ros, a quien un caballo le dió un mordisco, mientras lo uncía al carro, ocasionándole una grave herida en la mano derecha.

Un caballero habitante en la calle Laza-ro, núm. 18, 1.ª, 1.ª, ha manifestado que una mujer que tenía realquilada se había marchado vaciándole, previamente, el piso y robándole un colchón, una cama, mucha ropa y algunas alhajas.

En el colegio de San Jorge, sito en la calle de Mercaders, se produjo un apagado de incendio que pudo ser extinguido a poco de iniciarse.

En la calle Huerto de San Pablo sostuvieron una reyera a dos mujeres, vapuleándose y pasando luego al dispensario para curar los arañazos y contusiones que instantáneamente se habían producido.

Mañana se reúne la ponencia municipal de alumbrado y la comisión de Cementos.

Ha solicitado un mes de licencia el teniente de alcalde, nuestro querido amigo D. Nicolás Juncosa.

Ayer tarde se produjeron en la Plaza de Cataluña, frente al Hotel Continental un escándalo mayúsculo, cuya causa fué la siguiente:

Cerca las cuatro de la tarde, pasaba en auto por dicha vía, el señor conde de Villamar. Como dicho coche, no llevaba la matrícula correspondiente, un guardia urbano lo detuvo y quiso conducirlo al depósito.

Según versión que recogimos en el lugar, el hecho parece ser que el conde contestó algo violento al guardia, replicándole que él es el propietario del coche al depósito.

Arremetió el mismo conde que presentaba el suceso, y, entonces, acertó a

pasar por dicho sitio D. Marcelino Casajuana que también iba en automóvil, y que quitó la matrícula de su coche poniéndola en el del señor de Villamar. Los curiosos fueron aumentando, produciéndose gran tumulto y el conde marchóse con su auto. Pero quedaba sin número el coche de D. Marcelino Casajuana y el guardia urbano, celoso de sus deberes quiso llevarlo al depósito.

Como el señor Casajuana se negó a dirigir el coche, y prohibió al chauffeur que lo hiciera fué preciso ir a un garaje en busca de un chauffeur.

Así se hizo, el automóvil pasó al depósito y los grupos se dispersaron comentando el suceso.

Un estimado colega local, al reseñar la llegada a Barcelona de los diputados de la conjunción nombra entre los asistentes a D. Eusebio Corominas, en representación — dice el colega — de la Asociación diaria de la prensa.

El señor Corominas no llevaba dicha representación. Fué a recibir a sus particulares amigos, y especialmente al que lo es muy entusiasta D. Gumersindo Azórate; y fué también como miembro del Consejo directivo de la U. F. N. R.

Nuestro querido amigo D. Eusebio Corominas, nos ha hecho esta aclamación, para que se inscribiera.

Los Ayuntamientos de Alella, Arenys de Mar, Arenys de Munt, Argensola, Argentea, Bagá, Balsareny, Begas, Berga, Bigas, Cabriels, Calonge, Canet de Mar, Casanoves, Canyelles, Cardener, Carme Caserras, Castellbisbal, Castellar, Castellví de la Marca, Copons, Corbera, Cornellá, Cubelles, Dosrius, Fonollosa, Esparraguera, Granollers, Jorba, Masquefa, Matadpera, Mataró, Monistrol, Odessa, Orpi, Palol de la Pineda, Pobla de Claramunt, Pontons, Prat de Llobregat, Prats del Rey, Reüllán, Ripolllet, Sabadell, Salavina, Sallent, San Cipriano de Vallalta, San Esteban de Sasroviras, San Feliu de Codinas, San Hipólito de Voltregá, San Juan Despay, San Juan de Vilasar, San Justo Desvern, San Lorenzo de Hortens, San Lorenzo Savall, San Pedro de Riudevilles, San Pedro de Torelló, San Quintán de Mediona, San Quirico de Besora, San Saturnino de Noya, Santa Coloma de Gramenet, Santa María de Oló, San Vicente de Torelló, Sitges, Subirata, Tarrasa, Tiana, Torre de Claramunt, Tous, Suria, Vacarissas, Viladecans, Vilanova del Camí, y Viloví, han sido conminados por el tesoro de Hacienda con la instrucción del oportuno expediente de responsabilidad si antes del 31 del actual no ingresan lo que adeudan, correspondiente al segundo trimestre del corriente año por el impuesto de consumos.

Don Rómulo Bosch y Alsina, representante en esta plaza de la compañía Pinillos, nos comunica haber recibido telegrama avisando la llegada sin novedad a Puerto Rico del vapor «Conde Wilfredo» el 15 del corriente, procedente de este puerto y escalas.

ENFERMOS DEL VIENTRE. Sean niños, sean adultos, los enfermos del vientre: que toman leche, a no que sea muy buena, cosa tan difícil en verano, la digieren mal. EL GLAXO, leche acomodada al estómago humano de todas las edades, es el único alimento de digestión segura que nutre mucho, y que cura de un modo maravilloso las afecciones gastro-intestinales.

Para los médicos que lo conocen, EL GLAXO es el único alimento de sus enfermos, y el único que crea a los niños alegres y robustos como la madre ideal. No tiene azúcar ni drogas y es inalterable.

Pídase en farmacias, droguerías y tiendas de comestibles. Depositarios: H. e. J. Vidal y Ribas, Dr. Andreu, J. Viladot, Vda. Alsina. Pídase al «Mileto al representante en Cataluña: Dámaso Servit, armen, 23, 2.ª, Barcelona.

Extracto de las disposiciones contenidas en el Boletín Oficial de ayer.

Real orden convocando para cubrir en la Escuela de Aplicación del Cuerpo de Telegrafos, 119 plazas de oficiales quintos.

Leyes declarando de interés general y de refugio el puerto de Rota (Cádiz); y disponiendo que se redacte un plan de reconstitución agronómica del país sobre la base de creación de centros agrícolas de carácter experimental.

Real orden disponiendo que se abra una información durante dos meses acerca del reglamento para la aplicación de la ley de substitución de los consumos.

Circular referente a la formación de las estadísticas de morbilidad.

Otra de Instrucción pública dictando instrucciones acerca de la aplicación de lo dispuesto sobre servicios de abono de haberes y gastos de material.

Aviso de que en los almacenes de la Compañía Arrendataria de Tabacos, hay varias partidas de dicho artículo que no han sido recogidos por sus dueños.

Otro arbitrio un concurso para adquirir el terreno en que ha de construirse la cárcel preventiva y penitenciaria de mujeres.

Anuncios de menor interés procedentes de Ayuntamientos y providencias judiciales.

SANTO DE HOY. El triunfo de la Santa Cruz, Ntra. Sra. del Carme.

SANTO DE MAÑANA. Santos Alejo, efr., Generosa y Vestina, mr.

extraordinaria importancia por cuanto no sólo se examinarán zootécnicamente todos los ejemplares presentados, sino que se probarán sus respectivas aptitudes. Se darán también cursos breves y prácticos sobre industrias lácteas, pastos y maquinaria agrícola, etc., gran número de recompensas, pues se considera este concurso como el resumen de los regionales celebrados en los tres años últimos.

En el mes de Noviembre se publicará el programa, pudiendo pedirse datos a la mencionada Asociación.

El enfamecimiento es producido por la falta de nutrición en la mayoría de los casos y depende de las malas digestiones que dificultan la asimilación. Tal ocurre con la inapetencia, dispepsia, vómitos, diarreas. Con el uso del Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, ganen estos enfermos extenuados hasta 6 y 8 kilogramos en dos ó tres meses llegando a peso normal.

PETIT PALAIS.—Nuestro particular amigo don Sebastián Molinés, ha establecido en la calle de San ablo, 62, una elegante, coqueta botillería-bar, «Petit Palais».

El nuevo bar, en el que se sirven toda clase de bebidas y refrescos, está instalado con mucho chic, habiéndose aprovechado lo reducido del local para poder servir consumaciones en varias mesas.

Del decorado del bar se ha encargado D. Juan Martínez, del mostrador, M. Franey, y de la instalación, el señor Torrens.

Anoche mismo se abrió al público el «Petit Palais», haciéndose muchas consumaciones en el nuevo bar.

Don Rómulo Bosch y Alsina, representante en esta plaza de la compañía Pinillos, nos comunica haber recibido telegrama avisando la llegada sin novedad a Puerto Rico del vapor «Conde Wilfredo» el 15 del corriente, procedente de este puerto y escalas.

ENFERMOS DEL VIENTRE. Sean niños, sean adultos, los enfermos del vientre: que toman leche, a no que sea muy buena, cosa tan difícil en verano, la digieren mal. EL GLAXO, leche acomodada al estómago humano de todas las edades, es el único alimento de digestión segura que nutre mucho, y que cura de un modo maravilloso las afecciones gastro-intestinales.

Para los médicos que lo conocen, EL GLAXO es el único alimento de sus enfermos, y el único que crea a los niños alegres y robustos como la madre ideal. No tiene azúcar ni drogas y es inalterable.

Pídase en farmacias, droguerías y tiendas de comestibles. Depositarios: H. e. J. Vidal y Ribas, Dr. Andreu, J. Viladot, Vda. Alsina. Pídase al «Mileto al representante en Cataluña: Dámaso Servit, armen, 23, 2.ª, Barcelona.

Extracto de las disposiciones contenidas en el Boletín Oficial de ayer.

Real orden convocando para cubrir en la Escuela de Aplicación del Cuerpo de Telegrafos, 119 plazas de oficiales quintos.

Leyes declarando de interés general y de refugio el puerto de Rota (Cádiz); y disponiendo que se redacte un plan de reconstitución agronómica del país sobre la base de creación de centros agrícolas de carácter experimental.

Real orden disponiendo que se abra una información durante dos meses acerca del reglamento para la aplicación de la ley de substitución de los consumos.

Circular referente a la formación de las estadísticas de morbilidad.

Otra de Instrucción pública dictando instrucciones acerca de la aplicación de lo dispuesto sobre servicios de abono de haberes y gastos de material.

Aviso de que en los almacenes de la Compañía Arrendataria de Tabacos, hay varias partidas de dicho artículo que no han sido recogidos por sus dueños.

Otro arbitrio un concurso para adquirir el terreno en que ha de construirse la cárcel preventiva y penitenciaria de mujeres.

Anuncios de menor interés procedentes de Ayuntamientos y providencias judiciales.

SANTO DE HOY. El triunfo de la Santa Cruz, Ntra. Sra. del Carme.

SANTO DE MAÑANA. Santos Alejo, efr., Generosa y Vestina, mr.

Políticas

Un comunicado

Hemos recibido un comunicado de nuestro distinguido amigo el diput. de provincia D. Antonio Suñol, contestando a la «Ponencia Tribuna» que se publicó en La Publicidad relativa a la jornada de trabajo.

Por falta de espacio no publicamos en esta edición el comunicado de don Antonio Suñol. Se publicará en un número próximo.

La Mancomunidad Catalana. El «Centro Autonomista de Dependents de Comers y de l'Industria» ha cursado la siguiente comunicación dirigida a esta Diputación Provincial:

«Quest Centre Autonomista fundat, viscut i creixent sempre al call dels principis autonomistes, com a son nom indica, tingué una gran satisfacció al enterarse del patriòtic acord que aqueixa Excm. Diputació prengué encaminat a la creació d'un organisme representatiu de tot Catalunya: en el darrer oncel general celebrat a fi de curs ha acordat per unanimitat felicitar al major ent en esta me a la Corporació de sa digna Presidència, desitjant que l'adhisió de les demés Diputacions catalanes fassi possible la definitiva implantació d'un organisme que tan altament beneficiós ha d'esser a nostra Patria Catalana.—A més y ab la mateixa unanimitat y entusiasme, en el demunt dit oncel també s'acordà endressar-li altra felicitació per l'alta de miras patriòtiques que en els darrers anys la Excm. Diputació Provincial de Barcelona ve demostrant ab la creació y sosteniment del avuy ja nomenat Institut d'Estudis catalans, per creureur ue l'Instrucció y educació que avuy escampen ha de constituir un term y un dels medis mes apropiats per aconseguir l'Autonomia que tant d'sitjém».

En la Lliga. Ayer celebró sesión la Junta directiva de la Lliga regionalista que, si circunstancias especiales no la o ligan, reunirse está de acciones h a 5 Septiembre. epués del de-pac-to ordinario y de acordar la adisió de 27 socios nuevos, tomó por unanimidad los siguientes acuerdos:

1.º Acar constar en acta el sentimiento por la muerte del gran poeta Lorente y de los que fueron decididos compañeros y colaboradores de la Liga el Excmo. Sr. D. Felipe Bertran de Amat y D. Sixto Quintana, haciendo presente a las familias respectivas el testimonio del sentimiento de la Junta.

2.º Retomar en vigor de la disposición ministerial que convoca a Madrid las oposiciones a Notarías. Tanto por ser un abuso intolerable del ex-tratamiento y por ser un abuso intolerable de los puestos, como por ser un peligro pa-

ra el Dereche Catalán, mandando un telegrama al señor presidente del Consejo de ministros y pidiendo a los señores senadores y diputados a Cortes regionalistas su cooperación para restablecer la justicia y deshacer el agravio.

Seguir organizando conferencias en diferentes villas y ciudades de Cataluña a favor de la mancomunidad catalana y felicitar a las Diputaciones de Hírragoña y Gerona por su adhesión a la misma.

Aceptar con agradecimiento la adhesión de la vieja y patriótica sociedad L'Avn Autonomista de la Poble de Lilllet, a la política de la Lliga y autorizar la creación de una comisión auxiliar de la misma en San Sadurn de Noya.

Varias. —Se encuentra en Barcelona, desde ayer, el gerente de la Sociedad Editorial Española D. José Ortega Munilla.

—Ayer mañana en el expresos, llegó a esta capital el ex gobernador civil de esta provincia y diputado a Cortes D. Angel Ossorio y Gallardo. Permanecerá en Barcelona dos ó tres días.

—En el Ateneo Integral de Unión Federal de la calle de San Pablo, se celebrará esta tarde a las cuatro, una reunión de delegados de entidades afiliadas a nuestra comunidad política.

—Hoy, a las cuatro de la tarde, celebrará Junta general extraordinaria de socios el Centro Socialista, de Barcelona, en su local social.

—La elección de Junta Municipal de la Unión Federal se celebrará el domingo día 23.

Gobierno civil

Guardia civil a Olesa. En previsión de lo que pueda ocurrir en los actos que hoy celebran los radicales de Olesa, el gobernador ha enviado a dicha población cinco parejas de la guardia civil al mando de un teniente.

Visitas. Han visitado al gobernador una comisión del gremio de taberneros, otra de vecinos del Pueblo Seco y el director de Sanidad Marítima.

Sobre la huelga de caldereros. El gobernador civil señor Portela ha dado órdenes a la policía para que sean respetados los obreros caldereros en huelga, moderando sus impulsos de represión, pues se han cometido verdaderas injusticias con dignos trabajadores que en forma y maneras correctísimas luchan por el mejoramiento de su clase dentro de la legalidad estatuida, como han evidenciado los simpatizantes y consecuentes oficiales caldereros.

La disposición del señor Portela obedece a un razonadísimo comunicado que dichos obreros le han dirigido desde las columnas de algún periódico, cuyo escrito nosotros hemos recibido con posterioridad a su publicación y que por esta causa dejamos de insertar.

Multas. El gobernador ha impuesto una multa de 250 pesetas al empresario del café Apolo por permitir que trabajen allí dos niños de corta edad.

Servicio policiaco. El delegado del distrito de Atarazanas señor Bravo, ha practicado un buen servicio deteniendo en una casa de dormir de la calle de Cabrinety, a tres individuos que resultan complicados en el robo con fractura cometido hace días en el almacén de máquinas de D. Roberto Kulsgelman, establecido en la calle de Argüelles.

Llámanse los individuos detenidos Ricardo Dasca y Pez, José García Camps y Eusebio Molinet.

Los dos últimos son licenciados de presidio y el Dasca conocido como descuidado. Resto 1.º de las averiguaciones practica-das que los individuos citados han debido intervenir en la mayoría de los robos con fractura realizados en Barcelona de algún tiempo a esta parte.

Los tres detenidos han sido puestos a disposición del Juzgado.

Huésped distinguido. En el expresos de Valencia llegó ayer mañana a esta capital D. Manuel Die y Mas, hermano del secretario de este Gobierno civil y distinguido jefe de sección del ministerio de Instrucción Pública.

Reunión de delegados. El gobernador civil reunió ayer tarde en su despacho a los delegados de policía señores Bravo, Martorell Carbonell y Trosols, junto con el jefe superior señor Millán Asiray.

El señor Portela les comunicó órdenes terminantes para proceder contra la gente maleante dando batidas en diferentes sitios.

Además, les encargó que se practiquen cacheos, para evitar que sean burladas las disposiciones vigentes sobre uso de armas.

Anoche y de madrugada la policía ha llevado a la práctica las instrucciones recibidas cacheando rigurosamente a todos los ciudadanos.

El tercer tercio de la G. C. Con motivo de haberse incorporado la fuerza del tercer tercio de la guardia civil en Sabadell y Tarrasa, se ha dado una nueva organización a dicho instituto, trasladándose a Balsareny la cabecera de la línea de la sexta compañía que antes radicaba en Tarrasa.

Suceso sangriento

A las diez menos cuarto de anoche ocurrió en la calle de San Pablo, frente al establecimiento denominado La Machicha, un sangriento suceso, que produjo honda impresión entre el vecindario de aque-la populosa barriada.

Evaristo Serra García, de 37 años de edad, natural de Espartero (Zaragoza), que se hallaba desahogando una plaza de enfermero en el hospital de la Santa Cruz de esta ciudad, se iba en camino a casa cuando se encontró con un sujeto que le dio un golpe en la cabeza con un objeto que se le cayó encima.

El golpe le produjo una herida sangrante en la cabeza, que le ocasionó una pérdida de sangre considerable. El sujeto huyó inmediatamente después de cometer el crimen.

El herido fué conducido al hospital de la Santa Cruz, donde se le practicó una operación para detener el sangrado. El estado del herido es grave, pero se espera que sobreviva.

Se ha iniciado una investigación para determinar la identidad del agresor y las circunstancias que rodearon el suceso.

to sacando un cuchillo de grandes dimensiones con el cual le infirió a Luisa varias heridas.

La agredida cayó tendida al suelo siendo seguidamente recogida por un guardia municipal y varios transeúntes y conducida a la Casa de Socorro de la calle de Barbadá.

Allí se le apreciaron dos heridas en la mano derecha, otra en la región torácica, otra en la frente, otra en la muñeca y finalmente otra en el antebrazo.

La infeliz mujer estaba en estado interesante. Después de practicarse la primera cura en la Casa de Socorro fué trasladada en grave estado al Hospital Clínico.

El agresor fué detenido por el sargento de artillería José Ferré.

Mis pacientes lectoras: Hoy destinaré la presente «Charra» a los perfumes.

Egipto es la primera comarca en donde se sirvieron de los perfumes para las ceremonias del culto religioso. Los sacerdotes de Heliópolis ofrecían todos los días a sus dioses tres aromas diferentes. La mirra, cinamomo, iris, etc., se prodigaban en las ceremonias y en los templos existían salas de preparación de perfumes. El culto pasó de los dioses a los muertos, y más tarde se emplearon en la «toilette» de las mujeres quedando memoria de la afición que les tuvo Cleopatra.

Los hebreos aprendieron de los egipcios el uso de los perfumes que aplicaron al culto de Jehová y jugaron importante papel en la purificación de las mujeres. En Babilonia, Asiria y Persia se consumían grandes cantidades de perfumes que llegaban de Arabia, Judea, Golfo Pérsico y la India. En Grecia, las materias aromáticas eran conocidas desde los tiempos de Homero y ni las leyes de Solón ni los consejos de Sócrates lograron desterrarlas.

Entre los romanos el uso de los perfumes excede de cuanto puede imaginarse. Las esencias raras y preciosas se empleaban con prodigalidad indescriptible en los palacios, en las termas y en las cercos Nerón empleaba en ellos sumas fabulosas. Con el cristianismo los perfumes fueron relegados al culto y sólo después de las Cruzadas se usaron de nuevo en el tocador.

El uso de los perfumes necesita gran discreción. Es bueno emplear un sólo perfume, porque llega a darse con él una sensación personal; pero tiene el inconveniente de que la persona que lo usa se habitúa a él, el nervio olfativo se satura, y como la sensación es menos fuerte, se va aumentando la dosis sin notarlo y se llega al abuso que debe evitarse.

Nada más desagradable que esos perfumes fuertes que producen neuralgias y que se extienden por todo el salón a la entrada de una dama.

El perfume debe ser débil, dulce, suave, que parezca natural de nuestra carne.

También es consurable la mezcla de perfumes. Se emplea siempre un solo perfume, porque llega a darse con él una sensación personal; pero tiene el inconveniente de que la persona que lo usa se habitúa a él, el nervio olfativo se satura, y como la sensación es menos fuerte, se va aumentando la dosis sin notarlo y se llega al abuso que debe evitarse.

Nada más desagradable que esos perfumes fuertes que producen neuralgias y que se extienden por todo el salón a la entrada de una dama.

El perfume debe ser débil, dulce, suave, que parezca natural de nuestra carne.

También es consurable la mezcla de perfumes. Se emplea siempre un solo perfume, porque llega a darse con él una sensación personal; pero tiene el inconveniente de que la persona que lo usa se habitúa a él, el nervio olfativo se satura, y como la sensación es menos fuerte, se va aumentando la dosis sin notarlo y se llega al abuso que debe evitarse.

Nada más desagradable que esos perfumes fuertes que producen neuralgias y que se extienden por todo el salón a la entrada de una dama.

El perfume debe ser débil, dulce, suave, que parezca natural de nuestra carne.

También es consurable la mezcla de perfumes. Se emplea siempre un solo perfume, porque llega a darse con él una sensación personal; pero tiene el inconveniente de que la persona que lo usa se habitúa a él, el nervio olfativo se satura, y como la sensación es menos fuerte, se va aumentando la dosis sin notarlo y se llega al abuso que debe evitarse.

Nada más desagradable que esos perfumes fuertes que producen neuralgias y que se extienden por todo el salón a la entrada de una dama.

El perfume debe ser débil, dulce, suave, que parezca natural de nuestra carne.

También es consurable la mezcla de perfumes. Se emplea siempre un solo perfume, porque llega a darse con él una sensación personal; pero tiene el inconveniente de que la persona que lo usa se habitúa a él, el nervio olfativo se satura, y como la sensación es menos fuerte, se va aumentando la dosis sin notarlo y se llega al abuso que debe evitarse.

Nada más desagradable que esos perfumes fuertes que producen neuralgias y que se extienden por todo el salón a la entrada de una dama.

El perfume debe ser débil, dulce, suave, que parezca natural de nuestra carne.

También es consurable la mezcla de perfumes. Se emplea siempre un solo perfume, porque llega a darse con él una sensación personal; pero tiene el inconveniente de que la persona que lo usa se habitúa a él, el nervio olfativo se satura, y como la sensación es menos fuerte, se va aumentando la dosis sin notarlo y se llega al abuso que debe evitarse.

Nada más desagradable que esos perfumes fuertes que producen neuralgias y que se extienden por todo el salón a la entrada de una dama.

El perfume debe ser débil, dulce, suave, que parezca natural de nuestra carne.

REVISTA COMERCIAL Y AGRICOLA

Servicio especial de La Publicidad Plaza de Barcelona y mercados de Cataluña

Barcelona

SITUACION DEL MERCADO

El mercado persiste encaimado, cruzándose tan sólo aquellas operaciones que reclama el diario consumo de la plaza. La paralización es, pues, general, en todos los artículos, y lo sensible es que no resulta probable una reanimación hasta que termine la presente estación estival.

Los arribos nacionales y extranjeros resultan también de reducida importancia, por hallarse actualmente la plaza surtida de mercancías.

El cambio internacional, con escasas modificaciones, fluctúa durante la semana alrededor de 8,50

Materias textiles

Durante la semana que nos ocupa han demostrado los precios una marcada flojedad, debido sin duda á las buenas noticias que se reciben sobre la campaña nueva y seguramente éste habrá sido uno de los motivos que habrá influido más para que en nuestra plaza se hayan efectuado algunas transacciones que de no haber bajado los precios no se hubiera podido llevar á cabo al igual que en anteriores semanas.

Tenemos noticias de la llegada á Houston, Texas de varias balas de algodón nuevo, lo que hace presumir que este año procurarán los agricultores del interior colocar en el mercado á la mayor brevedad posible las primeras balas con objeto de proporcionarse beneficios más lucrativos.

Durante toda esta semana hubo gran diversidad de precios en nuestro mercado, ya sea á causa de la baja que han experimentado los mercados americanos, ya por la variedad de fechas de los embarques de algodón de campaña nueva.

No dudamos que de continuar la flojedad hace días iniciada en los mercados americanos, nuestros hiladores se animarían á comprar parte de su consumo, y así se celebraríamos de todas veras.

En lo que respecta á algodones disponibles y entregas para meses de verano se han hecho algunas transacciones, solamente las necesarias para continuar bajando como lo vienen haciendo hasta la fecha.

Cotizaciones de disponible:

Presetas los 50 kilos
Cierre del viernes, día 14:
Middling Fair, 116'65; Fully Good Midd., 114'40; Good Midd., 113'25; Fully Midd., 111'40.

Mismo día semana anterior:

Middling Fair, 117'75; Fully Good Midd., 115'50; Good Midd., 114'35; Fully Midd., 112'50.

Mismo día año anterior:

Middling Fair, 116'90; Fully Good Midd., 110'50; Good Midd., 109'10; Fully Midd., 105'70.

Mismo día año 1908:

Middling Fair, 95'30; Fully Good Midd., 92'00; Good Midd., 90'90; Fully Midd., 89'90.

Cereales y sus derivados

Alpiste de Sevilla, de 31'50 á 33'50 ptas. 100 ks.
Idem Extranjero, de 29'50 á 31'50
Avena Extremadura, de 18'50 á 19'50

Idem Cartagena roja, de 18'75 á 19'50
Idem Andalucía, de 18'75 á 19'50
Arbejones Benicarló, de 18'75 á 19'50

Idem Navarra, de 22'85 á 23'21
Idem Calif., de 22'14 á 22'85
Idem Sevilla, de 24'00 á 24'25
Idem Comarca, de 24'00 á 24'25

Cebada Andalucía, de 17'25 á 17'75 ptas. 100 ks.
Cebada Urgel, de 17'00 á 17'50
Cebada Comarca, de 17'50 á 18'00

Cebada Aragón, de 17'00 á 17'50
Cebada Rusia, de 17'00 á 17'50
Habas Extrem. nue., de 23'00 á 24'00

Idem Valencia viejas, de 23'00 á 24'00
Idem Comarca, de 23'57 á 24'00
Idem Sevilla, de 23'00 á 24'00

Idem Smyrna, de 22'00 á 23'00
Idem Mahón, de 47'00 á 48'00 ptas. 100 ks.
Habones Jerez, de 21'00 á 22'00

Idem Sevilla, de 20'00 á 21'00
Idem Castellón, de 20'25 á 20'50
Maíz de Plata, de 20'25 á 20'50

Idem Danubio, de 18'50 á 19'00
Idem Cincuenta, de 21'50 á 22'00
Idem Odesa, de 18'00 á 18'50

Mijo extranjero, de 22'50 á 23'00
Idem Comarca, de 21'00 á 21'50
Yerros país, de 19'00 á 20'00

Idem Chipre, de 18'00 á 18'50
Cafiamones extranjeros de 36'00 á 37'00
Carbanos Andalucía, de 35'00 á 37'00

Idem morunos n.º 29, de 35'00 á 37'00
Idem idem n.º 28, de 35'00 á 37'00
Idem idem n.º 27, de 35'00 á 37'00

Idem dardanos n.º 29, de 35'00 á 37'00
Idem Castilla, de 50'00 á 51'00
Idem Smyrna, de 45'00 á 47'00

Habichuelas Valencia, de 45'00 á 47'00
Idem Amoneuil, de 45'00 á 47'00
Idem Comarca, de 45'00 á 47'00

Cotizamos:

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Candel Castilla, Aragón, Urgel, Navarra, Blanquillo, Azime Yeski, Comarca, Duro Andalucía.

Pascado

Bacalao.—Rigen los siguientes precios: Libro superior, de 46 á 47 pesetas; mediano, á 43 id.; Puro, de 44 á 46 id.; Noruega de 40 á 45; viejos de 40 á 43 id.

Sardinias.—Carriño, á 26; Ayamontes cortos de 12 á 14 id.

Carnes

Cerda.—Extremos, 1'95 á 0'00. Blancos país, 2'05 á 0'00. Blancos Valencia, 2'10 á 0'00. Vacuno.—Ternera, 1'95. Vacas, 1'65. Bueyes, 1'65. Lanar.—Carneros seguros, 1'75. Ovejas ídem.

1'50. Corderos íd., 1'70 á 0'00. Corderos andaluces, 1'55 á 0'00. Corderos extremos, 1'45. Carneros íd., 1'65. Ovejas íd., 1'50 á 0'00. Ovejas país, 0'00 á 0'00. Corderos lechales íd., 0'00. Machos cabrios íd., 1'50. Cabras íd., 0'00.

Todos los precios pesetas por kilo.

Frutos varios

Ajucars.—Empiezan á flojear los precios tratándose de partidas de alguna importancia, y para el consumo continúan como sigue:

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Miel 3, Miel 2, Quebrados, Blanquillos, Granadillos refinados, Terrón refinado, Pilon panes, Cortadillo.

Por pesetas los 100 kilos.

Cafés.—Muy sostenidos sus precios en todos los mercados, cotizándose para el consumo:

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Mola, Puerto Rico Carroillo, Puerto Yauco, Puerto Rico Hacienda, Caracas Colombias y semejantes, Salvador y similares, Santos, Segunda triaje.

Por pesetas los 100 kilos.

Cacaos.—Paralizadas las operaciones y reducidas existencias, pudiéndose considerar para el consumo los siguientes precios:

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Guayaquil n.º, Fernando Póo 1.º superior, mediano, inferior, Caracas superior, segunda.

Por pesetas los 100 kilos.

Canelas
Ceylán extra, de 23'00
Ceylán 1.º, de 21'00
Ceylán 2.º, de 20'00

Ceylán 3.º, de 19'00
Canela china, de 16'00
Ceylán 4.º, de 18'00
Rasuras de Ceylán, de 11'75 á 12'00

Por reales el kilo.

Pimientos
Singapore blanca, de 17'00 á 00'00
Singapore negra, de 13'50 á 00'00
Tabasco 6 Jamaica, de 13'00 á 00'00

Por reales el kilo.

Clavillos especies á 16'00 reales kilo.

Productos del país

Almendras.—Con cáscara á 57'50; Mollar, á 112'00; en grano, á 260'00; Esperanza 1.ª, á 290'00; id. 2.ª, á 277'00; ligueta, á 315'00; Mallorca escogida, á 280'00; id. corriente, á 244 pesetas los 100 kilos.

Tendencia firme.
Avellanas.—Cosechero de 74'00 á 76'00; id. garbíladas, á 81'00; id. negra, de 87'00 á 90'00; id. en grano, á 175'00; id. segunda, á 105 pesetas los 100 kilos.

Nueces.—Se detallan de 85 á 90 pesetas los 100 kilogramos, con escasas existencias.
Pimentón.—De 95 á 115 pesetas los 100 kilos.
Higos.—Sin existencias.
Ajos.—A 12 pesetas docena ristros, nueva cosecha.

Pasas.—De nueve racimos: En cajas de 10 kilos de 11 á 12 pesetas.
Piñones.—A 225 pesetas los 100 kilos.
Chufas.—Garbíladas, á 67'50; Cosechero, á 55 pesetas los 100 kilos.
Cacahuete.—Mondados, á 63'00; tres granos, á 64'00; dos granos, á 54'00; grano rojo, á 52 pesetas los 100 kilos.

Qurtidos

Cueros.—Rigen en el mercado los siguientes precios:
Cotizamos:

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Cordobeses superiores, Montevíticos, Entre Ríos, Concordias, Correntinos, Buenos Aires, Paraguayos, Colombianos, Mexicanos, Chinos, Curracheas, Carnarios salados secos, Marnuicos, Puerto Rico.

Goma caucho

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Para spc., Perú superior, Perú ball., Colombia spc., Méjico spc.

Carbones

Los mercados ingleses señalan muy poca variación desde la pasada semana. En Newcastle, el mercado se ha visto perturbado por la huelga de los marineros. Los carbonos superiores Blyth han tenido un mercado sostenido, pero la mayor parte de las demás clases de combustible ha mostrado muy poca variación.

El mercado del Sur de Gales ha mostrado una tendencia más activa. La cantidad de tonaje disponible ha sido más bien escasa, como resultado de la huelga de la gente de mar, y los compradores se han presentado inclinados á colocar órdenes para más adelante, ahora que las dificultades de la mano de obra están en su apogeo. Los carbonos superiores de vapor han sido difíciles de obtener, y la segunda clase también ha sido escasa. Las clases Monmouthshire quedan sin variación.

En Francia, el mercado continúa estando bien so-

tenido en los principales centros mineros. Los precios se mantienen bien en lo que á los combustibles industriales se refiere, y esto, tanto en el Norte y el Paso de Calé, como en el Loira, Centro y Mediodía. Pero no ha sucedido lo mismo con los carbonos para uso doméstico. Las compras no se hacen rápidamente ni son numerosas, lo que es debido, sin duda, á la desorganización resultante de las disensiones que han surgido en el seno de las Cámaras Sindicales de París, así como en las agrupaciones de los negociantes.

La situación del mercado alemán no se ha modificado esta semana, y la producción parece seguir siendo superior á la demanda. Los días de paro se vuelven, pues, cada vez más numerosos, y las mismas minas del Estado han decidido suspender la explotación en todo el distrito de Sarre, durante los días que van desde el 10 al 17 de Julio en curso.

Aquí cotizamos:

Minerales
Precios sobre carro almácen.
Asturianos.—Menudo de 0132 mm., á pesetas 27'50 los mil kilos; id. de 0120 mm., á 26 id. id.; Orana lavada, á 33 id. id.; Galleta, á 35 id. id.; Criado, á 37 id. id.

Ingleses.—Cardiff, todo uno, á pesetas 37'50 los mil kilos; Galleta de Cardiff, á 38'50 id. id.; Granza, á 36 id. id.; Menudo, á 27 id. id.; Newcastle, á 30 id. id.

Atracías.—Cobbles, á pesetas 55 los mil kilos; Nuts, á 50 id. id.
Carbon aglomerado, á 35 pesetas los mil kilos.
Vegetales.—Mercado encaimado.
Se cotizan:
De encina.—Cerdeña-Italia, á 18,50 pesetas los 124'8 kilos.

Aladern.—A 19,50 pesetas los 124'8 kilos.
País.—Encina, á 11'50 pesetas los 124'8 kilos.
País.—Roble, á 10 y 10'50 pesetas los 124'8 kilos.

Hierro y acero

Poco notable hay que referir sobre la situación de los mercados ingleses de lingote de hierro. Se han registrado muy pocas compras, entendiendo los compradores más prudente esperar, mientras el mercado se halle en su insegura situación presente. Los stocks en los almacenes de Connal van acumulándose de nuevo. Verdad es que las fiestas de la coronación redujeron la producción de metal, pero también debe ser notado que ha disminuido el consumo á causa del cierre de buen número de fábricas. Los embarques de metal se han reducido igualmente, á causa de la huelga ya citada al hablar de los carbonos.

El comercio de hematitas se ha presentado más activo, y además las perspectivas se miran por un prisma favorable. En la costa Noroeste el negocio no es, sin embargo, en modo alguno brillante. La demanda ha sido escasa, produciéndose, por otra parte, más hierro del necesario. Los precios han estado más bien flojos.

El mercado alemán se preocupa muy particularmente de la cuestión de los Sindicatos, y en espera de las decisiones futuras, los consumidores, inseguros de lo porvenir, limitan sus compras á lo indispensable. Sin embargo, hay que reconocer que las necesidades son considerables y que no podrá aplazarse indefinidamente la época de nuevos encargos.

Aquí cotizamos:

Redondos y cuadrados:
De 8 á 11 mm., de 26
De 12 á 15 mm., de 23
De 16 á 20 mm., de 23
De 21 á 25 mm., de 23
De 26 á 30 mm., de 23
De 31 á 40 mm., de 23
De 41 á 50 mm., de 23
De 51 á 60 mm., de 23
De 61 á 70 mm., de 23
De 71 á 80 mm., de 23
De 81 á 90 mm., de 23
De 91 á 100 mm., de 23
De 101 á 110 mm., de 23
De 111 á 120 mm., de 23
De 121 á 130 mm., de 23
De 131 á 140 mm., de 23
De 141 á 150 mm., de 23
De 151 á 160 mm., de 23
De 161 á 170 mm., de 23
De 171 á 180 mm., de 23
De 181 á 190 mm., de 23
De 191 á 200 mm., de 23
De 201 á 210 mm., de 23
De 211 á 220 mm., de 23
De 221 á 230 mm., de 23
De 231 á 240 mm., de 23
De 241 á 250 mm., de 23
De 251 á 260 mm., de 23
De 261 á 270 mm., de 23
De 271 á 280 mm., de 23
De 281 á 290 mm., de 23
De 291 á 300 mm., de 23
De 301 á 310 mm., de 23
De 311 á 320 mm., de 23
De 321 á 330 mm., de 23
De 331 á 340 mm., de 23
De 341 á 350 mm., de 23
De 351 á 360 mm., de 23
De 361 á 370 mm., de 23
De 371 á 380 mm., de 23
De 381 á 390 mm., de 23
De 391 á 400 mm., de 23
De 401 á 410 mm., de 23
De 411 á 420 mm., de 23
De 421 á 430 mm., de 23
De 431 á 440 mm., de 23
De 441 á 450 mm., de 23
De 451 á 460 mm., de 23
De 461 á 470 mm., de 23
De 471 á 480 mm., de 23
De 481 á 490 mm., de 23
De 491 á 500 mm., de 23
De 501 á 510 mm., de 23
De 511 á 520 mm., de 23
De 521 á 530 mm., de 23
De 531 á 540 mm., de 23
De 541 á 550 mm., de 23
De 551 á 560 mm., de 23
De 561 á 570 mm., de 23
De 571 á 580 mm., de 23
De 581 á 590 mm., de 23
De 591 á 600 mm., de 23
De 601 á 610 mm., de 23
De 611 á 620 mm., de 23
De 621 á 630 mm., de 23
De 631 á 640 mm., de 23
De 641 á 650 mm., de 23
De 651 á 660 mm., de 23
De 661 á 670 mm., de 23
De 671 á 680 mm., de 23
De 681 á 690 mm., de 23
De 691 á 700 mm., de 23
De 701 á 710 mm., de 23
De 711 á 720 mm., de 23
De 721 á 730 mm., de 23
De 731 á 740 mm., de 23
De 741 á 750 mm., de 23
De 751 á 760 mm., de 23
De 761 á 770 mm., de 23
De 771 á 780 mm., de 23
De 781 á 790 mm., de 23
De 791 á 800 mm., de 23
De 801 á 810 mm., de 23
De 811 á 820 mm., de 23
De 821 á 830 mm., de 23
De 831 á 840 mm., de 23
De 841 á 850 mm., de 23
De 851 á 860 mm., de 23
De 861 á 870 mm., de 23
De 871 á 880 mm., de 23
De 881 á 890 mm., de 23
De 891 á 900 mm., de 23
De 901 á 910 mm., de 23
De 911 á 920 mm., de 23
De 921 á 930 mm., de 23
De 931 á 940 mm., de 23
De 941 á 950 mm., de 23
De 951 á 960 mm., de 23
De 961 á 970 mm., de 23
De 971 á 980 mm., de 23
De 981 á 990 mm., de 23
De 991 á 1000 mm., de 23

Platinas y lantitas:
De 18 á 30 por 4 y más, de 25
De 31 á 120 por 4 y más, de 26
De 121 á 160 por 4 y más, de 23
Angulos y 1:
De 20 á 44 mm., de 27
Vigas:
De 80 á 140 mm altura, de 23
De 160 á 240 mm altura, de 22
De 260 á 320 mm altura, de 22
Todo pesetas los 100 kilos.

Carburo de calcio.—Tamaño A (Gasómetros), á pesetas 420 desde 45 impu. Tamaño B (Lámparas) á 440 id. desde 10 á 45 id. Tamaño C, menudo á 350 id. desde 5 á 10 id.

Líquidos

De oliva.—Andaluz superior de pesetas 121 á 122; id. corriente de 117 á 118; id. vírgenes, de 00'00 á 00'00; Tortosa infimo lampante de 00'00 á 00'00; id. bueno, de 00'00 á 00'00; id. fino, de 153 á 00; Aragón, de 158 á 00; Lérida, de 138 á 00; Urgel, de 168 á 00; Ampurdán, de 00'00 á 00'00; Ribera de Ebro, de 00'00 á 00'00; Tortosa, de 00'00 á 00'00; Campo de Tarragona, de 00'00 á 00'00; Bajo Aragón, de 00'00 á 00'00; id. extra, de 00'00 á 00'00.

De orujo.—De color verde 1'00, de 87 á 00'00 pesetas los 100 kilos; id. de 2.ª, de 76 á 00'00; Amarillo 1.ª, de 88 á 00'00; id. 2.ª, de 77 á 00'00; id. oscuro, de 57 á 00'00.
De coco.—Blanco con envase, de 128 á 00'00 los 100 kilos; id. cochin, de 124 á 00'00; Palma, de 00'00 á 125.

Medicinales.—Almendras puro á 5 pesetas el kilo; adormideras, á 4'5 id.; belladona, á 2'50 id. id.; Cantirides, á 7'50 id. id.; enebro, á 0'85 id. id.; hígado de bacalao, á 1'38; hígado de bacalao incongelable, á 1'63 id. id.; manzanilla, á 2'50 id. id.; ricino á 1'90 id. id.; sésamo 1'90 id. id.

Alcoholes.—El mercado continúa muy encaimado, registrándose muy pocas operaciones de compra-venta, debido al poco consumo que de algún tiempo se nota como también por hallarse provistas las casas exportadoras, no obstante continúan sosteniéndose los precios.

Cotizamos:
Destilados de Vino 94/95 de pesetas 141 á 144 hectolitros.
Idem de orujo 100º á 123 á 000 id.
Rectificados de industria, de 96º á 97º á 138 á 140 id.
Id. de vino de 96º á 97º de 146 á 000 id.
Desalmarizados de 88º á 90º, de 85 á 00 id.
Aguardiente de caña de 74 á 75º, de 105 á 000 id.
Todo por hectolitro con impuesto pagado.

Información vinícola de la casa

Arnó, Maristany y compañía
Los vitícosos halláanse muy desmejorados después de la última semana. Las enfermedades criptogámicas han persistido á pesar de la energía de los tratamientos cúbicos. El ataque ha sido bastante desigual y la importancia del mismo en ciertos casos inexplicable.

Los campos de Tarragona, Vallis y el Panadés han sido invadidos, mas en donde las pérdidas vistas representan mayor gravedad es en el Bajo Panadés, desde Siiges hasta Calafell y San Vicente, evaluándose la importancia de los daños causados por el mildiu y black-rot á las tres cuartas de la cosecha en perspectiva. La malura está extendida y sólo con el transcurso del tiempo podrá calcularse en definitiva el total de los perjuicios que pueden haber causado.

Mientras, las operaciones siguen ensacando, si bien se nota alguna animación más.
En Francia los compradores no se deciden á entrar en negocios por haber aumentado las pretensiones de los cosecheros.

No sucede lo mismo en Italia, en donde domina, independientemente de los demás países, cierta corriente alcista, motivada por agotarse las existencias.
Campo de Tarragona, negro, de 128 á 129, de 22'00 á 26'00 pesetas hectolitro.—Id., blanco, negro, de 128 á 129, de 27'00 á 31'00 id.—Segarra 10º á 12º, de 20'00 á 24'00 id.—Igualada de 10º á 12º, de 21'00 á 25'00 id.—Bruch y Plerola de 11º á 12º, de 21'00 á 25'00 id.—Panadés, blancos de 10º á 12º, de 24'00 á 27'00 id.—Vendrell, Cabelas y Vilanova, negro y rosados de 12º á 13º, de 20'00 á 25'00 id.—Vallés de 10º

á 11º, de 19'50 á 22'00 id. Alella de 13º á 15º, de 27'00 á 30'00 id. Priorato de 14º á 16º, de 26'00 á 30'00 id. Gaudesa de 13º á 15º, de 25'00 á 26'00 id.

En las demás regiones los precios sobre el muelle de Barcelona son:
Alicante de 14º á 16º, de 28'50 á 32'00 pesetas hectolitro. Valencia, negro y rosados, de 13º á 15º, de 25'00 á 30'00 id. Valencia, tintos de 14º á 16º, de 25'00 á 28'50 id. Utiel y Requena de 10º á 11º, de 20'00 á 23'00 id. Manchapas, blancos de 12º á 13º, de 29'00 á 32'00 id. Huevas, blancos de 12º, de 27'00 á 29'00 id. Mostos azufrados de 1'95 á 2'45 id. por grado y hectolitro. Mistelas blancas de 9º á 10º dulce, de 52'00 á 55'00 id. Idem negras de 10º á 11º dulce, de 50'00 á 56'00 id. Moscatelas de 9º á 10º dulce, de 54'00 á 57'00.

Vino

En el mercado rigieron los siguientes precios:
Trigo candel (jeja), á 15'25 pesetas la cuartera de 55 kilos y á 27'70 los 100 kilos; candel (Formen't) á 14'25 pesetas la cuartera de 55 kilos y á 25'90 los 100 kilos.
Centeno, á 10 idem y á 18'20 idem.
Cebada, á 7'25 la cuartera de 71 litros y á 10'50 el hectolitro; avena, á 7 y á 9'85; maíz, á 10'00 y á 14'00; mijo, á 14'00 y á 19'70; judías, á 30 y á 42'85; garbanzos, á 18 y á 25'70; panizo, á 20'40 y á 16'90; habas, á 12'50 y á 17'60; legumbres, á 13'50 y á 19'00.
Gorriones, de 00 á 00 pesetas uno; huevos, á 1'10 pesetas docena.

Variá.—Paja, 40 kilos, 1'25 pesetas; id. 100, id. 3 idem; alfalfa, 40 kilos, 4'25 id.; id. 100, 10'25 id.

Villafranca del Panadés

En el mercado semanal celebrado últimamente, han regido los precios siguientes:
Vino por grado y hectolitro: blancos, 1'65 á 1'70 pesetas; tinto, de 1'40 á 1'45, y para destilar, de 1'30 á 1'40.
Trigo, de 20'70 á 21'40 pesetas cuartera de 70 litros; cebada, de 11'40 á 12'75; avena, de 10 á 10'70, y arvejas de 21'40 á 22'15.
Paja, de 2'00 á 2'25 pesetas los 40 kilos; alfalfa, de 5'25 á 5'70.
Gallinas, de 11'00 á 15'00 pesetas par; pollos, de 3'00 á 7'00; patos, de 5'00 á 8'00; capones de 0'00 á 00'00, y conejos, de 3'00 á 5'00.
Huevos, de 1'15 á 1'20 pesetas docena.

Granollers

Se ha celebrado el mercado semanal, rigiendo los siguientes precios:
Trigo, á pesetas 15'50; maíz, de 10'25 á 12; cebada, á 6'50; lentejas, á 7'25; avena, á 7; alubias del país, á 29; id. catalanas á 23'50, coloradas á 34, habas 12'00, habones, á 12'25 los 70 litros.
Patatas, 7'50 ptas. los 40 kilos.
Ajos, á 1, 1'25 y 1'75 ptas. las cien cabezas.
Gallinas, á 9, 9'50 y 10 pesetas el par; pollos, de 5'50 á 6'50 id. id.; pollitos, á 1'25 y 1'75 id. uno; patos, á 5 y 6 id. el par.
Huevos, á 1'40 y 1'30 pesetas la docena.
Conejos á 1'50, 1'75 y 2 pesetas uno; conejos pequeños á 0'50 ptas uno.
Gorriños pequeños, á 27 pesetas uno; id. medianos á 35 id. id.; para cebar de 65 á

“La Publicidad” en Cataluña

BARCELONA De Arenys de Mar

La fiesta mayor

Ya pasó y fué, en general, como todas las fiestas mayores, desde el repique general de campanas al detonante castillo de fuegos artificiales...

Ante todo, la fiesta cayó en domingo y la afluencia de forasteros fué tal que en la estación se recogieron 4.000 billetes...

Afortunadamente no hubo Juegos Florales y para más fortuna se colocó una lámpara en el salón de sesiones de la Casa Comunal para perpetuar la memoria del que fué natural de esta villa...

No tan trascendental pero muy importante y digno de aplauso fué el concierto dirigido por el maestro D. Antonio Forts...

Sólo falta decir, para completar, que los pondones en la procesión tuvieron lucido acompañamiento, singularmente el que estuvo a cargo del simpático notario de esta D. Julio Cardenal y Navarro...

Abro el bañón y apago el Auer. Va a salir el sol y yo me voy al caluroso lecho. Buenas noches. Digo: ¡Buenos días!

J. M. Pascual

SABADELL.—Recordar nuestros lectores que el Tribunal Supremo ordenó que se instruyese sumaria sobre la falsedad cometida en Sabadell...

El secreto del sumario nos impide conocer el resultado de las actuaciones practicadas, y sólo tenemos noticia de la parte que es del dominio público.

Todos saben cuáles fueron las artimañas puestas en juego por la gente de la Unión de Sabadell, para falsear el resultado de los comicios. A última hora de la tarde del día de la elección se daba por descontada y cierta la derrota de los unionistas...

Gerardo tomó a Belair del brazo. —No conviene eso, dijo, la gente que va a comer no toma sus caballos para pasearse; es fuerza que nuestros caballos se queden en la posada...

—E iremos a pie hasta París? muy lejoso está! —Nada de eso, vamos a pasearnos hacia el lado de las caballerizas de los moqueteros...

—Sin embargo, empezada ya la obra por el mariscal de Salon, podemos nosotros continuarla títilmente? —Puedo yo saberlo acaso? preguntó con alíveza la marquesa.

—Pues bien, señora, la elección no puede ser dudosa, dijo el arzobispo disimulando con una reverencia la ambigüedad de sus palabras.

—Ya habéis oído, señor obispo, dijo la marquesa a Jazmin; sed testigo de cuanto ha pasado. Jazmin comprendió entonces por qué se había exigido su presencia.

—De modo, repuso el padre La Chaise, que no me desmentiréis y que suceda lo que suceda, lo aceptaré todo, señora! —De vuestra mano, sí, padre mío!

—Siendo así, antes de dos días tendré el honor de llamaros V. M. Folletín n.º 8

primero y aseguraron después que habían obtenido el triunfo.

¿Qué había ocurrido para que los pocos antes vencidos, se considerasen, algo más tarde, triunfadores?

El presidente, los adjuntos, y algunos interventores de la sección segunda del distrito 6.º habían entregado en Casa de la Ciudad a D. Juan Torras, auxiliar de la Junta Municipal del Censo los pliegos dirigidos al presidente y al secretario de la Junta Central...

A propósito de esto el Diari de Sabadell dice lo siguiente: «Segons los nostros impresions, s'ha posat en clar que en Pere Maranges Pons, interventor grierista, es l'autor material de les certificaciones falses.

Además, el repetido Diari afirma que se tiene la esperanza de descubrir al autor material de la falsificación del acta original que apareció falsificada en poder de Ramón Bru, y que bien puede ser un sujeto, que a raíz de aquel hecho, se vanagloriaba cínicamente de ello.

Los hombres que recurren a tales bajezas, no pueden ni deben ser admitidos en el trato social de las personas honradas, que seguramente harán el vacío alrededor de quienes, con sus procedimientos inmorales, quieren depositar fango y basura sobre el nombre inmaculado de nuestra laboriosa ciudad.

RUBI.— Los galos están a las mismas puertas de Roma, lo que traducido a nuestro patriótico lenguaje, quiere decir que Rubí, la agraciada villa de Rubí se halla hoy seriamente amenazada de ser despojada más ó menos inicuamente del rico caudal de agua que viene prestándole encanto y vida, producto de la multitud de manantiales que poéticamente brotan de las entrañas del territorio que constituye su codiciable y, por lo visto, codiciado término municipal.

Y lo peor del caso está en que no existe medio ni hábil ni legal alguno á que se pueda apelar ó echar mano para defendernos con alguna eficacia y evitar consecuentemente el tal despojo, toda vez que los sujetos que lo están perpetrando, desentendiéndose del gastado y engorroso sistema de la adquisición de pertenencias, se han ido directamente al bulto, como suele decirse, y excitando la codicia de los propietarios de las fincas y predios enclavados entre esta villa, Tarrasa y San Quirico de Tarrasa, que es en suma la porción de terreno que constituye por su natural pendiente lo que pudieramos llamar nuestra región hidrográfica, les han inducido fácilmente á firmar escritura de compromiso condicional de venta de los mismos, según asegura quien puede asegurarlo, por si prospera y cuaja el proyecto que se tratan entre manos estos aprovechados señores de llevarse las aguas, alumbradas y por alumbrar, contenidas en la expresada cuenca ó región hidrográfica, directamente á Barcelona, que es como si dijésemos á su molino particular, ya que indudablemente á lo que se tira es á realizar en ello un fabuloso negocio, induciéndolo á creer así el insólito hecho de haber ajustado la compra-venta de las fincas de que se trata más arriba, en el doble de su valor, no tan sólo del intrínseco sino que hasta del relativo, por mucho que éste pudiera exagerarse según afirman personas tenidas por peritos en la materia.

Como se vé, la consumación de semejante monstruosidad, depende exclusivamente de que el proyecto de que se trata sea aceptado por la Ponencia ó Junta que para el efecto de la trada de aguas á Barcelona, está ya, debida y legalmente constituida, funcionando en dicha ciudad.

He dicho monstruosidad y debiera haber calificado de crimen al hecho que me ocupa, porque como crimen de lesa humanidad puede ser calificada la conducta que se está incubando caudalosa y asustantemente contra toda esta hermosa rica comarca, cuyo primer resultado será dejar completamente en seco multitud de hectáreas de tierra destinadas al cultivo de hortalizas, dificultando de paso, tal vez insuperablemente, el funcionamiento de nuestros establecimientos fabriles, quedando como consecuencia inmediata cegadas para siempre tan productivas fuentes de riqueza, merced á lo cual se habrá consumado la casi total ruina de un pueblo que tal vez no habrá cometido otro pecado ni cometido otra culpa para merecer tan tremendo castigo que el de no haberse sabido rebelar aún contra la concentración de la propiedad en tan contadas manos, única circunstancia, haciendo referencia al caso que nos ocupa, que facilitó á esos crueles y desalmados negociantes la infame operación que nos va á dejar pronto, si el azar no lo remedia, completamente aniquilados.

Pueblo de Rubí; hay que fajar energicamente contra estos propietarios que, llevados de su inmoderado afán de lucro venden sus haciendas, dando de mano á las pérdidas protestas de amor é interés que en repetidas veces te habrán jurado consistiendo ahora desahogada y desahogadamente, y quien sabe si haciendo mofa de tu pueril credulidad, que te cuelgan del ignominioso árbol de la infame codicia del desenfrenado capitalismo.

Claro está que el Ayuntamiento vela por tus intereses, pueblo todo de Rubí; pero tu Corporación municipal será impotente para librarte de la voracidad de la fiera humana á quien las leyes que nos rigen, favorecen en todo y por todo en su decidido empeño de dejarte sin una gota de agua para regar tus sembrados y saciar tu sed.

Tus padrastrós, los propietarios, te arrebatan lo que tuyo y bien tuyo es, y es preciso que te aprestes, á adornarles la frente con el estigma de traidores, de ladrones de tu agua y de tu pan de que natural te dotó, disponiéndote además á remejar de tu madre Barcelona si ésta consintiese cuando sea llegada la hora en la realización de la inaudita infamia de que estás hoy tan seriamente amenazado.

¡Pongámonos todos en pie de guerra rubinenses, que tenemos los galos á las mismas puertas de nuestra querida villa!

El Corresponsal.

15 Julio de 1911.

GERONA

CENTELLAS.—Una de las cosas que más falta hacen en nuestra villa, es la construcción de cloacas en todas las calles, pues en ninguna de ellas las hay á propósito para recibir las aguas sucias de las casas, siendo causa de que á menudo algunas de nuestras calles, e tan advertidas en estercoreros despidiendo olores poco agradables y contrarios á la higiene pública.

Nuestro Ayuntamiento tiene ya un programa la construcción de buenas cloacas por todas las calles y seguramente se hubiera ya comenzado tan necesaria obra, si á causa del encarecimiento del vino, que es uno de los primeros artículos de consumo y el que más ingresos produce, no hubiese sufrido la recaudación, en los seis meses últimos, la sensible baja que ha experimentado, motivo por el cual han tenido que aplazarse todas las reformas proyectadas y entre ellas la construcción de cloacas.

Ahora que la situación se presenta un poco más halagüeña, se ha pensado en la construcción de una cloaca en la calle más importante de la población, como es la del Marqués de Pofaplata, que va desde la estación del ferrocarril hasta el paseo. Deplorable efecto produce á los forasteros al salir de la estación, encontrarse con la desagradable impresión de ver á uno y otro lado de la ciudad hermosa calle, como se desolaban las aguas sucias de sus casas, yendo á parar precisamente al pie mismo de la estación. El Ayuntamiento, pues, se ha puesto de acuerdo con los propietarios de la ciudad calle, los cuales contribuirán también á los gastos que ocasionen las obras, y esta misma semana han comenzado los trabajos necesarios para abrir cloacas á todo lo largo de la calle indicada, con lo cual se evitará el que los forasteros la primera impresión que recibían, sea de la falta de higiene pública como ha podido suceder hasta ahora.

—La Central telefónica se ha trasladado á la casa de D. Salvador Parareda, en el paseo, donde habrá dos locutorios, uno para los abonados y otro para el público. —En la renovación de su Junta directiva la importante sociedad La Violeta, ha quedado constituida del modo siguiente:

Presidente, Pedro Borrás; vicepresidente, José Santigosa; secretario, José Raurill; vicesecretario, Amadeo Amich; tesorero, Pedro Buscá; vocales: Ramón Pagés, Ramón Nuri, Francisco Vilella, Juan Mauri. La sección coral de la misma sociedad ha reanudado los ensayos de canto, bajo la dirección de D. Carlos Nieto, proponiéndose en la próxima fiesta mayor, dar un concierto frente á la Casa Consistorial.

13 Julio 1911.

El Corresponsal.

FIESTAS MAYORES

La fiesta Antigua Monnés, de Esparraguera, está contratada para las fiestas siguientes: 16 y 17, en Calafel; 22, San Gualter (Pieris), 23 y 24, Cambrils.

—La orquesta «La Principal» de San Sadurn de Noya, ha sido contratada para la fiesta mayor de Gella el día 16.

—La orquesta «Planas», de Martorell está contratada para las fiestas religiosas y bailes que se darán en San Martín Sarroca los días 16 y 17 del corriente en celebración de su fiesta mayor.

—Para los conciertos y bailes que con motivo de su fiesta mayor se celebrarán en el pueblo de Carme los días 16 y 17 del corriente, está contratada la antigua orquesta «Escuelas», de San Sadurn de Noya.

—La orquesta de esta capital «Nova Unió Armónica», que dirige Magín Saha, ha sido contratada para las próximas fiestas mayores de Julio: Los días 16, 17 y 18, en Calafel; 20 y 21, en Calafel de Riera, y 23 y 24, en San Cristófol de Begas.

Comerciales BOLSAS

Sesión de la mañana

Table with columns: Operaciones, Queda. Rows include 4 por 100 Interior fin mes, Ac. F. C. Norte España na mes, etc.

Sesión de la tarde

Table with columns: Operaciones, Queda. Rows include 4 por 100 Interior fin mes, Ac. F. C. Norte España na mes, etc.

EFEITOS PÚBLICOS ESPAÑOLES

Table with columns: Operaciones, Queda. Rows include Deuda Interior 4 por 100 fin mes, Deuda Interior 4 por 100 fin próximo, etc.

OBLIGACIONES CONTADO

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Cambio Inter., Norte España, prior, Barcelona y Tarragona, etc.

VALORES EXTRANJEROS

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Banco Hispano Colonial, Cat.º Gral. de Crédito, etc.

Bolsín tarde

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include 4 por 100 Interior fin mes, Ac. F. C. Norte España na mes, etc.

PRECIOS CORRIENTES DE LA PLATA FINA

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Barcelona de, París de, Londres de, etc.

PREMIOS DEL ORO

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Cambios facilitados por la casa hijos de F. Mas, etc.

Bolsa de Madrid

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Interior 4 por 100 contado, Amortizable 5 por 100, etc.

Bolsa de Londres

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Renta española, Consolidado inglés, etc.

Impresiones bursátiles

Como anotábamos en nuestra información anterior, el negocio en el mercado bursátil ha resultado en extremo limitado, cruzándose reducido número de operaciones, Madrid inactivo.

El cierre de la mañana en el Bolsín de Madrid: Interior, 84,22; Nortes, 91,25, y Alicantes, 92,25.

Por la noche, debuta el 4 por 100 Interior á 84,22, cae á 84,21 y termina á 84,25. Contado, grande, á 84,35, y pequeño, á 85,35.

El 5 por 100 Amortizable, de la serie A, queda á 102,30, y de la E, á 101,90. El 4 por 100 Amortizable, de la serie A, á 93,50.

La Deuda Municipal, á 94,50, y los Bonos de la Reforma, á 92,87. Los Nortes, de 91,20 suben á 91,35 y los Alicantes, de 92,25 á 92,30.

El Río de la Plata, fluctúa entre 101,20 y 101,30. Obligaciones: Segovias del 4, á 95,25; Almansas, á 95,00; Francias 2 y cuarto, á 59,37; Alicantes del 4, á 96,50; ídem del 4 y medio, á 102,62, y Almansas adheridas, á 78,37.

En Madrid: el Interior sube de 84,22 á 84,25. Aquí los francos quedan á 8,50 y las libras esterlinas á 27,45.

METALES TELEGRAMA

Table with columns: Dinero, Papel. Rows include Londres 14 de Julio de 1911, Precio por tonelada inglesa de 1016, etc.

Banquete sportivo

Anoche tuvo lugar en los jardines de la Vela, Pista-Balmes, el banquete que el representante de las célebres motocicletas «Magnat-Debono» dió á sus numerosos clientes y amigos con motivo de los recientes triunfos de las motos que representa.

Asistieron unos 75 comensales y reinó la alegría y animación propios de estos actos, no faltando entusiastas brindis y vitores. Nuestro querido amigo D. Pedro Coll fué de nuevo felicitado por las tres victorias conseguidas en la «Copa Samá».

Puede anunciarse y suscribirse á LA PUBLICIDAD, en BUENOS AIRES

Se vende en el Kiosco del Teatro de Mayo, Avenida de Mayo, esquina Lima. EN TREMP. = Se vende y se suscribe á La Publicidad, en la librería de D. A. Durán.

CORSES

medida de 6 pesetas, clas. se sólida. Últimos modelos. Especialidad en composuras. Calle de Viladomat, 25, bajo. Talleres: 4.º, 5.º

una comida á cualquier parte, y mientras la esperamos daremos un paseo, si bien lo haremos á galope, á escape, por caminos extraviados. —Es muy fácil que nos sigan. —¿Puede ser, mas para evitarlo iré contigo. Tú andarás delante y yo detrás; de cuando en cuando me detendré como á cien toesas de tí, y veré si alguien nos sigue. Para seguirnos será preciso correr, é infelices de los que corran tras de tí. —Mi buen amigo, dijo Belair, eres para mí la Providencia. A caballo, pues, y partamos! Nuestros caballos están en el Gran Monarca, cerca del estanque; tomémoslos y encargáremos de paso la comida que has dicho. Gerardo tomó á Belair del brazo. —No conviene eso, dijo, la gente que va á comer no toma sus caballos para pasearse; es fuerza que nuestros caballos se queden en la posada, de modo que si somos espías, no pueda creerse que nos hallamos muy lejos estando los animales en la caballeriza. —E iremos á pie hasta París? muy lejoso está! —Nada de eso, vamos á pasearnos hacia el lado de las caballerizas de los moqueteros; tengo allí amigos que nos prestarán un par de caballos, saldremos por la puerta excusada que da al patio de la Reina, atravesaremos las viñas con dirección á Saint-Cloud, pasaremos por el bosque de Bolonia y llegaremos al arrabal de San Germain, evitando á toda costa

Compañía de Jesús en masa sigue en posesión de sus palabras. —Gracias, padre mío, dijo la marquesa saludando con una luminosa mirada de agradecimiento ó la promesa tan firmemente acentuada del padre La Chaise; y vos, monseñor, qué haréis? Interpelado por segunda vez el arzobispo, no se atrevió á vacilar por más tiempo. —Trátase, dijo, de elegir entre la marquesa de Maintenon y el señor de Louvois. Y detúvose para bosquejar una tímida sonrisa. —Sin embargo, empezada ya la obra por el mariscal de Salon, podemos nosotros continuarla títilmente? —Puedo yo saberlo acaso? preguntó con alíveza la marquesa. —Pues bien, señora, la elección no puede ser dudosa, dijo el arzobispo disimulando con una reverencia la ambigüedad de sus palabras. —Ya habéis oído, señor obispo, dijo la marquesa a Jazmin; sed testigo de cuanto ha pasado. Jazmin comprendió entonces por qué se había exigido su presencia. —De modo, repuso el padre La Chaise, que no me desmentiréis y que suceda lo que suceda, lo aceptaré todo, señora! —De vuestra mano, sí, padre mío! —Siendo así, antes de dos días tendré el honor de llamaros V. M.

exclamó Rubantel de mal humor; os pregunto si creéis que se haya suspendido el ensayo para dar lugar á una comedia que será representada entre el rey y los curas que allí se hallan? —¿Qué tengáis razón, dijo Racine tan afligido como Rubantel, y no comprendiendo que el veterano hacía de su exclusión una cuestión del todo personal. —Yo era un intruso allí dentro, añadió Rubantel, y no han visto el momento de ponerme en la puerta; he aquí de qué me ha servido la protección de mi amigo el obispo de Troya. Ahí lube de desconfiar de Su Grand zai. —Vaya, dijo Lavigne sonriendo, no acuséis á ese pobre Jazmin, él más sincero de todos los hombres. —Será así, pero lo cierto es que me han puesto en la calle. —También á mí, dijeron Belair y Gerardo. —Y á mí también, añadió Racine con un suspiro. —Ahí vosotros... murmuró Rubantel con un tono lleno de retencencias. —¿Qué? preguntó Gerardo. —Que vosotros, exclamó el general incapaz de callar lo que pensaba, vais á darme los buenos días, y cuando haya vuelto las espaldas, entraréis otra vez en Saint-Cyr por alguna puerta excusada, y se dará principio al ensayo. El poeta y los dos amigos prorumpieron en una exclamación de sorpresa; pero en vano fué que Gerardo se deshiciera

se en protestas: nada pudo vencer al obstinado amor propio del general. —¡Ay! tengo un medio para convenceros, señor marqués, dijo Racine; acompañadme en nuestro coche hasta mi casa de París, y así veréis si vuelvo á Saint-Cyr. Por el porvenir de «Athalia» quisiera poder hacer lo que habéis sospechado, pero por desgracia no es posible. —Cómo se van á burlar de mí replicó Rubantel, yo que al ser invitado por nuestro amigo Jazmin di á entender á algunas personas mi expedición á Saint-Cyr. —Fues allí habéis ido. —Sí, pero é el ensayo? —Por mi propio honor, exclamó Racine, os suplico que aparentéis haber asistido á él. —En efecto... dijeron Gerardo y Belair estrechándose la mano con intención, es de la mayor importancia el que se crea que el ensayo se ha verificado y que todos hemos asistido á él. —Así lo afirmaré, dijo Belair. —Y yo también, dijo Gerardo. —Seguros podéis estar de que yo os contradigo, murmuró el de-consolado Racine; cuánta alegría tendrían mis amigos! —De modo que estoy obligado á hacer lo mismo que vosotros y á sostener que he asistido al ensayo de «Athalia», dijo Rubantel algo recordado ya con su situación; eso se llama mentir; ¡ira de Dios! más puesto que estoy en Versailles, mentaré como todo el mundo.

Folletín n.º 8

Servicio especial de los corresponsales de La Publicidad.

TELÉFONO Y TELÉGRAFO

Cataluña-España y Extranjero

Juan de Tortosa.—Nuevos maestros. Ha sido nombrado juez de Tortosa, Luis Arlas. Han sido nombrados maestros interinos de la sección de las escuelas públicas graduadas de niños de Tarragona, con 1,100 pesetas, Antonio Miserachs y Joaquín Poronás Salvat, y de las escuelas de Reus, Joaquín Basora Martín y Juan Capdevila.

Madrid 15, a las 10'15

La «Gaceta»

Publica lo siguiente: Real orden circular disponiendo que las Aduanas de Cádiz, Algeciras, Málaga, Almería, Cartagena, Alicante, Valencia, Barcelona y Tarragona, sean las únicas habilitadas para el servicio de entrada y salida de paquetes postales, procedentes ó destinados a los puertos de la costa de África, que tienen oficina de Correos. Otra retrocediendo hasta el 30 de Septiembre inclusive, el plazo señalado por el artículo 199 del reglamento de 20 de Abril último, para que las personas jurídicas de las comunidades y asociaciones religiosas presenten las relaciones y documentos prevenidos por los artículos 196 á 198 de dicho reglamento en las oficinas liquidadoras del impuesto de derechos reales.

Madrid 15, a las 14

¿Mediodía el señor Barroso no sabe nada todavía de lo que ocurre en España?

Al recibir a mediodía a los periodistas el ministro de la Gobernación no tenía noticias que comunicarnos. Al interrogatorio a que le sometieron los periodistas, contestó el señor Barroso con estas palabras: —Hoy no sé nada, todavía.

No sabía nada, el ministro, de Puertollano, de San Sebastián, del desembarco de los alemanes en Cabo Juby ni de Zaragoza.

En Puertollano los obreros van entrando paulatinamente al trabajo conforme van perdiendo el miedo a los cuatro revollosos que como en todas partes se dedican a mantener el fuego sagrado de la protesta hasta última hora.

Una noticia nos ha dado el señor Barroso, en su deseo de favorecer a los periodistas: la de que el señor Canalejas ha llegado a San Sebastián con más de una hora de retraso e inmediatamente se ha dirigido a Miramar.

A la hora en que el ministro hablaba con nosotros el jefe del Gobierno estaba conferenciando con don Alfonso. Cuando los señores Canalejas y Barroso hablan a su vez esta tarde, tendrá el ministro de la Gobernación algo que decirnos.

Felicitación

Una comisión de la Juventud liberal democrática ha visitado al subsecretario de Gobernación, señor Navarro Reverer y Gomis, para felicitarle por su reciente nombramiento.

Visitas al señor Barroso

Al ministro de la Gobernación le ha visitado esta mañana en su despacho el general y senador señor Ochando.

Madrid 15, a las 17'15

Bolsa

Interior contado, 84'20. Interior fin de mes, 84'25. Próximo, 00'00. Amortizable 5 por 100, 101'75. Amortizable 4 por 100, 90'55. Banco Hipotecario, 102'25. Banco de España, 451'00. Tabacos, 10'00. Norias, 00'00. Francos, 8'20. Libras, 27'38.

¿Qué móviles ha obedecido la huelga de Zaragoza?

Hoy se habló en el Congreso en términos reservados, que por su extrema gravedad no nos es dado recoger, de ciertos móviles a que se dice ha respondido la actitud de algunos de los iniciadores de la huelga de Zaragoza.

Diece millones de pesetas oro

El ministro de Hacienda ha vendido al Banco de España 12,000,000 de pesetas oro. Hoy aparecerán en el Balance del Banco 9,000,000. Los 3 restantes se completarán con los primeros ingresos pro en Aduanas.

El señor Morot

Morot saldrá el día 18 para Suiza, deteniéndose algunas horas en San Sebastián para saludar a los reyes.

Un pergamino a Gasset. La Asociación de Ingenieros de Caminos ha entregado al ministro de Fomento un pergamino para testimoniarle su adhesión por la presentación de los últimos proyectos.

Manifestaciones del señor Gasset. Gasset, contestando a palabras del ingeniero señor Gadea, ha dicho que el país advierte que el Tesoro español tiene recursos para subvencionar con 24,000,000 las comunicaciones marítimas, 250 para la escuadra sin contar sumas considerables para atender los intereses de España en África y no pueden relegarse a segundo término los gastos de Fomento.

Respecto a la importancia del Canal de Amposta hizo las siguientes manifestaciones: Antes de construirse el Canal la población era de 2,025 habitantes y ahora tiene 4,082.

La mortalidad, antes del Canal, era de un tres y medio, ahora de un dos y cuarto. Es decir, que la población se duplica y la mortalidad disminuye; es que ahora comen y antes no se alimentaban.

Carros matriculados, antes del Canal, 10; ahora 480. Contribuciones; antes 23,000, ahora 58 mil.

Edificios, antes del Canal, 716 casas, ahora 1,378. Valor de las cosechas, antes 400,000 pesetas, ahora 5,590,000 pesetas.

Como se ve no es que aumente en algo la población, es que duplica y otro tanto ocurre con los edificios; de suerte que por virtud del regadio, en vez de emigrar quedan en Amposta doble número de ciudadanos y en vez de abandonarse y desahucarse pueblos enteros se crean nuevos.

Contra «El País» y «España Libre». En la Casa del Pueblo se ha colocado un cartel diciendo: «Obreros: No leáis El País ni España Libre».

Esto obedece a antiguos resentimientos entre la empresa de El País y España Libre con la Sociedad de tipógrafos.

Madrid 15, a las 21

Bolsa

Interior, 84'15. Galor

En Madrid hace un calor insoportable. Ahora empieza a relampaguear y truenar, amenazando una gran tormenta.

La huelga de Puertollano.—Combinación de magistrados.—El señor Canalejas.

El ministro de la Gobernación ha manifestado esta tarde que en Puertollano continúan entrando los obreros al trabajo y mañana se trabajará en las minas para recuperar el trabajo perdido durante la huelga.

También ha dicho el ministro de la Gobernación que esta tarde ha conferenciado por teléfono con el señor Canalejas, el cual le ha manifestado que había puesto a la firma de D. Alfonso una extensa combinación de magistrados y que esta noche cenará con D. Alfonso y después de la cena marchará a Madrid.

El precio del pan

Nuevamente estuvo hoy en el Ayuntamiento la Junta reguladora del precio del pan.

El alcalde insistió en la necesidad de rebajar el precio del pan y se convino en que los fabricantes envíen al señor Francos Rodríguez a la mayor brevedad una comunicación en la que constarán las reformas que puedan hacerse para llegar al abaratamiento de dicho artículo.

Al propio tiempo el alcalde está dispuesto a dar todo género de facilidades a una empresa representada por el señor Caballero la cual ofrece vender el kilo de pan en buenas condiciones, a 35 céntimos.

La cruz de Beneficencia al secretario general de policía de Barcelona

Se ha firmado el decreto concediendo la cruz de Beneficencia al secretario general de la policía de Barcelona, señor Martínez Campos, por la conducción al campamento de Carabanchel en Madrid, de la bomba ocupada al anarquista Carrencia.

La Diputación provincial

En la sesión de la Diputación provincial se ha tratado de una solicitud presentada por el empresario de la Plaza de Toros de Madrid, señor Mosquera, pidiendo se le autorizase para ceder la plaza a la sociedad «Los Deportivos».

Esta combinación no tenía otro objeto que pagar 360 pesetas como contribución industrial en vez de 81,000 pesetas, que es lo que tiene que pagar.

La Diputación se ha dado cuenta del juego y ha rechazado la proposición. A consecuencia de esto ha circulado esta tarde el rumor de que el señor Mosquera va a rescindir el contrato.

Pena rebajada

El Tribunal Supremo de Guerra y Marina ha rebajado al grado inferior la pena de muerte que un Consejo de guerra celebrado en Ciudad Real había impuesto a Ramón Clemente Casado por agresión a la guardia civil.

Entierro

Esta tarde se ha verificado el entierro del capitán Towar, hijo del general del mismo apellido.

Ha estado concurrencísimo. Figuraban en la presidencia del duelo el ministro de la Guerra, el capitán general y otras personalidades.

Saludío

Humberto Torrejón, estudiante, natural de Madrid, de 21 años, se ha suicidado hoy, asistándose una puñalada en el corazón.

Ha dejado una carta diciendo que su resolución obedecía a disgustos amorosos.

Conferencia de Dato

El presidente de la Casa del Pueblo de Madrid ha invitado al señor Dato a dar una conferencia acerca de las instituciones populares de retiro.

El señor Dato ha aceptado y la dará en Otoño.

Libretas de retiro

Han establecido libretas de retiro en el Instituto Nacional de Previsión en favor de todos los que nazcan en los respectivos términos municipales los Ayuntamientos de Granollers, San Felu de Llobregat, San Vicens del Horts, Torrellas, San Juan Despí, Cornellá y San Clemente de Llobregat.

De provincias

Regatas.—Firma regia

San Sebastián.—D. Alfonso ha llegado al Club Náutico a las diez de la mañana, acompañado de los señores Sánchez Guerra y Careaga.

Acto seguido ha embarcado en el «Hispania».

Al desembarcar, después de las regatas, se ha detenido un momento en la puerta del Club, para hablar con el señor Vilmorin, propietario del yate «Anemore».

—El ministro de Estado ha recibido la visita del comandante del «Giralda», del duque de Santo Mauro y del marqués de Cubas.

Ha conferenciado por teléfono con el señor Barroso, a quien ha informado de las novedades del día.

Después ha subido a Miramar. Al regresar de Palacio ha recibido a los periodistas, manifestándoles que había completa tranquilidad en Alcázar y Larache.

Confirmó que el señor Canalejas llegará mañana, a las nueve, y a las diez y media subirán juntos a Miramar, para despachar con el rey.

Ambos comerán en Miramar.

—El embajador de España en San Petersburgo, conde de la Viñaza, ha celebrado una extensa conferencia con el ministro de Estado y se ha quedado a almorzar con el ministro.

Antes ha estado el conde de la Viñaza en Miramar, para cumplimentar al monarca.

—D. Alfonso ha firmado hoy los siguientes decretos: Exceptuando de las formalidades de subsistencia las obras para el servicio del traslado de los penados de Ceuta a la península.

De Instrucción Pública.—Admitiendo la dimisión del cargo de delegado regio de la Junta de primera enseñanza de Madrid al marqués de Retortillo.

Nombrando para sustituirle a D. Mario Méndez Bejarana.

De Fomento.—Nombrando presidente del Consejo de Obras públicas a D. Enrique Gadea.

Nombrando presidente de sección del mismo Consejo a D. Antonio Portuondo.

Ascendiendo a inspector general al ingeniero de caminos D. Ricardo Aguilera.

Ascendiendo a ingenieros jefes a D. Magín Pons, D. Juan Cervantes, D. Francisco Montenegro, D. Valeriano Pérez, don Manuel Torres y D. Vicente Marina.

Concediendo la gran cruz del Mérito Agrícola a D. Manuel Ravenós y D. Ignacio Girón.

Nombrando comandadores de la misma orden a D. Fernando Maldonado y M. Felipe Vilmorin.

El contrabando de guerra para los monárquicos portugueses.

Ferrol.—Ha regresado a Madrid el agregado militar alemán que vino a ese puerto con objeto del asunto del «Gemma».

El «Gemma» continúa en el Arsenal. Al abrirse las cajas se ha visto que traían machetes y fusil, todos ellos sin marca.

Hasta que termine la operación no se sabrá si vienen ó no cañones.

Ascienden a 3,000 las cajas de material de guerra que conduce dicho barco. Serán abiertas. Contienen fusiles y correajes de caballería.

Todas las cajas guardan 24 fusiles. Supónese que en total los fusiles decomisados ascienden a 5,000.

Llevaba también una cantidad abundante de pólvora y varios millones de cartuchos.

Han presenciado la descarga el vicedirector de Aduanas y la persona que denunció el cargamento.

Huelga de mineros

Puertollano.—Continúa abierta en las minas de carbón la matrícula para la admisión de obreros.

Ayer, con motivo de acudir varios obreros a ser reconocidos facultativamente, un grupo se estacionó en los alrededores de la casa del médico y profirieron insultos al salir los obreros que habían sido reconocidos.

Hubo incidentes, viéndose obligada a intervenir la guardia civil. Anoche regresó el presidente de «La Preciosilla» dando cuenta de sus gestiones a los huelguistas.

Vino bien impresionado. Como los ánimos están excitados se teme ocurra alguna alteración del orden.

Continúan las conferencias entre las autoridades, obreros y propietarios. Hoy se reunió en la estación un grupo de obreros que un tren condujo a las minas. Había gran expectación por ser el primer paso que se dá para reanudar las labores. No ocurrió ninguna novedad.

La guardia civil protege el derecho de todos. Ha llegado el teniente coronel de la guardia civil. Se espera que lleguen 250 guardias más.

Llegada de Maura

Valencia.—En el expreso ha llegado el señor Maura, acompañado de su secretario señor Rovira.

En los andenes de la estación le esperaba la plana mayor del partido.

Las autoridades habían adoptado las naturales precauciones. Por la mañana había salido a su encuentro el ex alcalde conservador señor Masferrer.

Al descender del tren el señor Maura se iniciaron aplausos, que se cortaron a ruegos de la policía.

Accompañado por el gobernador y el capitán general salió de la estación y tomó el auto del conde del Serrallón.

Directamente se dirigió al puerto, embarcando en el «Jaime I», que zarpará a las once de la noche para Palma de Mallorca.

Renace la tranquilidad. Zaragoza.—Los obreros carpinteros llevarán sus herramientas, depositadas en el Centro Obrero, a los talleres.

Mañana celebrarán un mitin en la Lonja. Los panaderos han vuelto esta noche al trabajo en vista de la solución.

La Sociedad de Constructores de Edificios se ha reunido para tratar de reanudar sus trabajos.

Durante la tarde y la noche a última hora ha sido completa la tranquilidad. Algunos cafés pusieron mesas en las aceras.

Los periódicos se han publicado anoche, siendo arrebatados los ejemplares. Los patronos metalúrgicos han decidido abandonar su actitud, respecto a los obreros de la Aragonesa.

Los radicales no han celebrado la reunión que pretendían tener, porque el diputado torroxista iba a llegar esta madrugada.

El Ayuntamiento, que se reunió ayer tarde, acordó enviar un telegrama al presidente del Consejo, concebido en estos términos: «El Ayuntamiento de Zaragoza, con el fin de solucionar la huelga general, ofreció su intervención a obreros y patronos, obteniendo de ella la solución satisfactoria que se apetecía».

Al comunicarle esta grata noticia, verba la Corporación con gran satisfacción que los detenidos por incidentes ocurridos, merezcan de los Poderes públicos franca benevolencia.

A pesar de la tranquilidad que en todas partes existe, continúa patrullando por las calles la guardia civil.

El señor Maura

Palma.—A las siete de la mañana llegó el vapor «Jaime I» conduciendo al señor Maura.

Por ignorarse la hora de la llegada del señor Maura, en el muelle había escasas personas.

En automóvil se ha dirigido al predio de Alquería, donde veranea.

Medidas sanitarias

Sevilla.—Aunque el estado sanitario de la población es excelente, el goberna-

dor, de acuerdo con el alcalde y el inspector provincial, ha tomado medidas preventoras contra cualquier epidemia.

En el puerto de Bonanza se lleva a cabo con gran escrupulosidad el reconocimiento de los buques.

El próximo lunes se reunirá la Junta de Sanidad.

Conflicto conjurado

Palma de Mallorca.—Reunida la junta arbitral, con comisiones de patronos y obreros albañiles, para tratar de la proyectada huelga, hizo el síc lie una proposición encaminada a solventar las dificultades con que se tropieza para la clasificación de los obreros, dificultades que han originado el disgusto de éstos.

La proposición ha sido aceptada por ambos partes, considerándose conjurado el conflicto.

Del Extranjero

Inglaterra

Tratado anglo-japonés

Londres 15, a las 2'25. Se ha firmado la renovación por diez años del tratado anglo-japonés, con una adición en que se dice que si una de las partes contratantes concluye un convenio de arbitraje con un tercero, esta parte no estará en modo alguno obligada a hacer la guerra a ese tercero.—L.

La crisis constitucional

Londres 15, a las 9'22. El 20 de Julio comenzará la discusión en tercera lectura en la Cámara de los Lores del «Parliament bill», aprobándose el proyecto con las enmiendas de lord Cromer y lord Lansdowne.

La Cámara de los Comunes comenzará el 24 de Julio la discusión de las enmiendas.

Mr. Asquith propondrá que sean rechazadas en bloque las enmiendas y explicará, probablemente, los propósitos del Gobierno, en el caso de que los Lores se resistan.—L.

Madrid 16, a la 1

Balance del Banco

El Balance del Banco da el siguiente resultado de alta y baja en el día de hoy: Aumentado: Oro, 25,005 pesetas. Plata, 899,586. Billetes, 6,115,800.

Efectivo del Tesoro 7,497,048'67. Disminuido: Cuentas corrientes, 1,445,460'83.

Ferribus tormenta

A las seis y media de la tarde ha descargado sobre Madrid una formidable tormenta.

Las exhalaciones han sido numerosas; los truenos verdaderamente formidables. En algunos tranvías cayeron varias chapas que produjeron un pánico indescriptible.

Los pasajeros se arrojaban por las ventanillas, las mujeres gritaban. En la Central de Teléfonos interurbano cayó una chapa, causando gran alarma y bastantes desperfectos.

En la Alhóndiga unos obreros se han tenido que meter en el agua hasta la cintura para salvar a unos niños que estaban en inminente peligro de ahogarse.

En las rondas y calles estrechas era tal la cantidad de agua que ha caído que la gente al aparse de las tranvías se metía hasta las rodillas en el agua.

Ha empezado a llover a las seis y media y aun continúa, aunque con menos fuerza.

La verbena del Carmen se ha visto por esta causa muy desanimada. Los puestos han sido inundados por las aguas.

Las pérdidas de estos modestos industriales son de consideración; los desperfectos en distintas casas, de importancia. Las plantas bajas se han inundado.

Una verbena

Esta noche se ha celebrado en los patios del ministerio de Marina una verbena en obsequio de las clases subalternas para festejar a su patrona la virgen del Carmen.

La oficialidad celebra la fiesta con otros actos.

¿A dónde irá Natalio Rivas?

Entre algunos políticos se hablaba de que pronto pasará a otro destino de más importancia, el actual subsecretario de Instrucción pública, D. Natalio Rivas.

Asamblea general de ferroviarios

En la secretaría de la Unión Ferroviaria Española se ha recibido hoy un despacho telegráfico remitido por la Junta directiva de la sección de León en que se dice que se celebró anoche la asamblea general acordándose ir a la huelga

Los que le escuchaban soltaron una carcajada. —Sin embargo, añadió Rubantel, ni este recurso me queda. —Por qué? —Porque no sé una palabra de la comedia y voy a quedar en habia si me hablan de ella. —No os detenga eso, contestó Belair, oid y retened en la memoria el primer verso: «Voy a su templo a adorar al Eterno».

—Luego de haber dicho este verso, os hacéis el misterioso, y con ello os bastará para parecer muy enterado. —Tenéis razón, dijo Rubantel; veámos:

«Voy a adorar al Eterno...»

—No es eso, exclamó vivamente Rubantel. —Sí tal, contestó Rubantel. —No, el verso no tendría cadencia, insistió Racine. En vez de diez versos sueltos, de los cuales el se ñor marqués quita no se acordará, será mejor que venga conmigo; le contaré la tragedia y quedará completamente instruido.

—Con mi amor, dijo Rubantel, marchemos; venid, Gerardo, venid, señor marqués.

—Sabemos ya la comedia, contestaron ambos jóvenes.

te cayendo de rodillas, contad conmigo, a pesar de todo, sea cual fuere el peligro que me amenace. Vos sois en el mundo mi más grande afec... Pero no... para persona... —Gerardo, ¿no es verdad? —Sí, señora. —Os lo permito, dijo la marquesa con encantadora sonrisa. Sí, sacrificadme a él, pero una vez reina, creéis que no sabré defenderle? Pasado mañana es a salvarlo de todo peligro. Y decidme, ¿qué pensáis vuestra proid del jesuita y del arzobispo que acaban de salir de aquí? —Que el arzobispo es el jesuita y que tiene aún más miedo que yo al marqués de Louvois.

—No sé, contestó el veterano con pesados tonos: sólo a mí me suceden semejantes desgracias. No os parece como a mí que todo ello ha sido una comedia?

—No, dijo con candidez Racine, es una tragedia, señor marqués.

—No hablo de vuestra obra, Racine,

LA CASA DEL PUENTE MARIE

Luego que Gerardo y Belair hubieron salido de San-Cyr y se hallaron en Versalles con Racine y Rubantel preguntaron a éste lo que pensaba hacer ya que la suspensión del ensayo había frustrado sus planes para el resto del día.

—No sé, contestó el veterano con pesados tonos: sólo a mí me suceden semejantes desgracias. No os parece como a mí que todo ello ha sido una comedia?

—No, dijo con candidez Racine, es una tragedia, señor marqués.

—No hablo de vuestra obra, Racine,

El arzobispo comprendió la dura lección que acababa de darle el jesuita. A él que con tanta galantería había pronunciado el nombre sin averse a la cosa.

—Ah! yo me he anticipado a vos, mi reverendo padre, dijo fingiendo una segunda sonrisa.

Y metió ya la carta del Pape en su terrible bolsillo.

La marquesa consintió en hacerle el honor de suponer que obraba con distracción.

—Monseñor, dijo, no quisiera que perdiesis también ese papel; tened a bien entregármelo ó darlo al padre La Chaise.

El arzobispo se apresuró a entregar el breve a la marquesa.

Y mientras el jesuita sellaba su promesa con una mirada límpida y leal, monseñor de Harlay prefió bajar los ojos y poner una mano sobre su corazón.

—Hasta mañana, dijo el padre La Chaise. —Hasta mañana, contestó la marquesa. —Siempre vuestro, balbuceó el arzobispo con una galante reverencia. Amos salieron. La marquesa detuvo a Jazmin y le dijo: —No diréis que no os trate como amigo y que no me entregue lealmente a vos; ¿qué no pensáis que sois mi confesor?

—Ah! señora! exclamó el buen sacerdote

—Había pensado, dijo Racine, en rogar al señor marqués que aceptara mi humilde comedia.

—Y yo en llevaros a comer a todos a la Plaza de Oro, dijo Rubantel. —Nos es imposible, contestaron Gerardo y Belair.

—Llevaos a Racine, dijo Gerardo al oído de Rubantel. —Llevaos al general, dijo Belair al oído de Racine.

El general hizo subir al poeta en su carreta y tomó con él el camino de París, dirigiéndose los cuatro en el acto de partir un fuego granado de señales de inteligencia, más de los que puede emplear diez conciliábulo una logia de masones.

Así que los dos jóvenes quedaron solos, Belair exclamó: —Parámos; la pobre Violeta debe hallarse en gran desconsuelo.

—Vamos allá, dijo Gerardo, pero he de decirte que mi inquietud es aun mayor que la de violeta. No olvides que el marqués de Louvois lo sabe todo y que si no tomamos grandes precauciones sabrá muy pronto lo único que según espero, ignora todavía, el lugar donde se oculta Violeta.

—Me haces temblar, amigo mío. —Razón

por solidaridad hacia los compañeros bilbaínos que mantienen la lucha con la Compañía de los ferrocarriles vascos...

Los que conspiran contra Portugal. Siguen los periódicos, singularmente los republicanos, dedicando gran atención a los asuntos de Portugal y acogiendo noticias que unas veces son contradictorias y otras carecen de confirmación...

Firma regia. Madrid 16, a las 3. Firma de Guerra: Cruz blanca del mérito militar a Ramón Godoy. Firma de Gracia y Justicia: Jubilando a José Sebastián Méndez, magistrado de la Audiencia de Madrid...

Trasladando a la plaza de magistrado de Sevilla a José Peña; id. id. de Granada a Francisco Lorenzo. Nominando magistrado de la Audiencia territorial de Albacete a Eduardo Chahud...

Trasladando a la plaza de magistrado de la Audiencia de Valladolid a Luciano Martínez. Nominando magistrado de Las Palmas a Fermín Verdú. Trasladando a magistrado de Idem a Isaac Pozas...

Donostiarra. San Sebastián.—Todas las autoridades esperaban al señor Canalejas. También le esperaban el ministro de jornada, el jefe del Gabinete diplomático, el presidente del Consejo de Estado señor Guillón y otros...

La intervención de España y Francia en Marruecos. Desde Madrid. Noticias del Ministerio de Estado. Madrid 15, a las 4:15. En el Ministerio de Estado se ha recibido esta tarde un cablegrama de Tánger...

Desde Tenerife. Desembarco de tropas alemanas? Tenerife.—Circula el rumor de que un destacamento de tropas alemanas ha desembarcado en las costas de Marruecos, en las inmediaciones del cabo Jubi...

Desde Ceuta. Lo que dicen unos viajeros. Ceuta.—Viajeros llegados de Gibraltar aseguran que a pesar de los rumores de que se estaba organizando una expedición para ocupar Tánger, allí no se trasluce ningún preparativo que justifique esta sospecha...

El señor Canalejas, después de la obediencia a que hemos aludido recibió a los periodistas. Manifestó que don Alfonso marchará el martes para Santander. Probablemente le acompañará el ministro de Marina hasta la marcha del monarca a Inglaterra...

Continúan las deserciones. Tánger.—Continúan las deserciones de la almofala de Beni Cahar. Hoy se han fugado de esta dos soldados y tres caides. Según confidencias, algunas cabillas están recogiendo con rapidez sus cosechas y reanuncian sus tareas, no se sabe con qué objeto...

Concentración de fuerzas. Enfermos de fiebres. Tánger.—En Mehedía se están concentrando las fuerzas de los puestos avanzados que guardaban el camino por donde marchó a Fez la llamada columna salvadora. Se cree que estas fuerzas están destinadas a operar contra los zencos y los zests...

Evacuación de Mehedía. Tánger.—El general Moirer ha manifestado su extrañeza al saber la evacuación de Mehedía. El general Dille ha dicho que la evacuación fue hecha por orden terminante del Gobierno francés.

Ultima hora. Beneficio de María Guerrero. La alcaldesa de Pastrana.—Resu y Rosita. Magnífica solemnidad teatral fué la velada de anoche en Novedades. Solemnidad por el homenaje rendido al talento de la eminente actriz española y por la poética visión que nos presentó Eduardo Marquina de la hermosa figura de la Doctora de Avila encarnada de modo admirable por María Guerrero...

En el Prado Catalán. Función a beneficio del Montepío de los empleados de los Tranvías de Barcelona. Anoche tuvo lugar en el espacioso teatro Prado Catalán, una función a beneficio del Montepío de los empleados de los Tranvías de Barcelona. La obra escogida para el festival fué la preciosa ópera del maestro Puccini, «Madame Butterfly»...

En el Apolo. Anoche se estrenó con éxito en el teatro Apolo la vaudeville de Bert Guillemont, adaptado al catalán con el título de «El Sàtir». Se trata de una repugnante comedia que divertió y entretenió al público amante de los ninjares algo fuertes. La compañía de Apolo interpretó discretamente la obra...

Inauguración del Circolo Balear. Tuvo lugar anoche la inauguración oficial del Circolo Balear, instalado en el número 35 y 38 de la Rambla del Centro. Al acto, que revistió gran solemnidad, asistieron numerosas y distinguidas familias de la colonia balear de esta población. A los invitados sirvióse un espléndido...

Un accidente. Melilla.—A las seis de la tarde, terminada la revista que se hacía a las fuerzas que se alojaban en el Hipódromo el general Aldave, y al atravesar la zona con un automóvil, puso un pie en la plataforma giratoria controlada en movimiento. Al retroceder le dio mayor impulso, haciendo girar con mayor velocidad, y perdió el equilibrio, cayendo de espaldas. Gracias a haber interpuesto el brazo izquierdo entre el cuerpo y la plataforma, no recibió ningún golpe en el cráneo. Fue curado en el Hospital de una relación de la muñeca izquierda y de varias contusiones. Desde Tánger...

Desde Tánger. Continúan las deserciones. Tánger.—Continúan las deserciones de la almofala de Beni Cahar. Hoy se han fugado de esta dos soldados y tres caides. Según confidencias, algunas cabillas están recogiendo con rapidez sus cosechas y reanuncian sus tareas, no se sabe con qué objeto...

Concentración de fuerzas. Enfermos de fiebres. Tánger.—En Mehedía se están concentrando las fuerzas de los puestos avanzados que guardaban el camino por donde marchó a Fez la llamada columna salvadora. Se cree que estas fuerzas están destinadas a operar contra los zencos y los zests...

Evacuación de Mehedía. Tánger.—El general Moirer ha manifestado su extrañeza al saber la evacuación de Mehedía. El general Dille ha dicho que la evacuación fue hecha por orden terminante del Gobierno francés.

Ultima hora. Beneficio de María Guerrero. La alcaldesa de Pastrana.—Resu y Rosita. Magnífica solemnidad teatral fué la velada de anoche en Novedades. Solemnidad por el homenaje rendido al talento de la eminente actriz española y por la poética visión que nos presentó Eduardo Marquina de la hermosa figura de la Doctora de Avila encarnada de modo admirable por María Guerrero...

En el Prado Catalán. Función a beneficio del Montepío de los empleados de los Tranvías de Barcelona. Anoche tuvo lugar en el espacioso teatro Prado Catalán, una función a beneficio del Montepío de los empleados de los Tranvías de Barcelona. La obra escogida para el festival fué la preciosa ópera del maestro Puccini, «Madame Butterfly»...

En el Apolo. Anoche se estrenó con éxito en el teatro Apolo la vaudeville de Bert Guillemont, adaptado al catalán con el título de «El Sàtir». Se trata de una repugnante comedia que divertió y entretenió al público amante de los ninjares algo fuertes. La compañía de Apolo interpretó discretamente la obra...

Inauguración del Circolo Balear. Tuvo lugar anoche la inauguración oficial del Circolo Balear, instalado en el número 35 y 38 de la Rambla del Centro. Al acto, que revistió gran solemnidad, asistieron numerosas y distinguidas familias de la colonia balear de esta población. A los invitados sirvióse un espléndido...

Un accidente. Melilla.—A las seis de la tarde, terminada la revista que se hacía a las fuerzas que se alojaban en el Hipódromo el general Aldave, y al atravesar la zona con un automóvil, puso un pie en la plataforma giratoria controlada en movimiento. Al retroceder le dio mayor impulso, haciendo girar con mayor velocidad, y perdió el equilibrio, cayendo de espaldas. Gracias a haber interpuesto el brazo izquierdo entre el cuerpo y la plataforma, no recibió ningún golpe en el cráneo. Fue curado en el Hospital de una relación de la muñeca izquierda y de varias contusiones. Desde Tánger...

Un accidente. Melilla.—A las seis de la tarde, terminada la revista que se hacía a las fuerzas que se alojaban en el Hipódromo el general Aldave, y al atravesar la zona con un automóvil, puso un pie en la plataforma giratoria controlada en movimiento. Al retroceder le dio mayor impulso, haciendo girar con mayor velocidad, y perdió el equilibrio, cayendo de espaldas. Gracias a haber interpuesto el brazo izquierdo entre el cuerpo y la plataforma, no recibió ningún golpe en el cráneo. Fue curado en el Hospital de una relación de la muñeca izquierda y de varias contusiones. Desde Tánger...

Ingresos de la Compañía de los ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante

Table with columns: Líneas, Ingresos de los días 11 al 20 de Julio, Ingresos desde el 1.º de Enero al 20 de Julio. Rows: Aragón Red., Red. Catalana, Toledo Red., Barcelona 1.º de Julio de 1911.

RELACIONES DIRECTAS entre Barcelona y Paris (Quai d'Orsay)

Se expenden en la estación de Barcelona billetes directos de primera, segunda y tercera clase para Paris (Quai d'Orsay) a los precios de: Primera clase: Ptas. 24'55 y frs. 108'55. Segunda clase: Ptas. 18'55 y frs. 73'25. Tercera clase: Ptas. 11'00 y frs. 47'75. Billetes de ida y vuelta de Barcelona a Paris (Quai d'Orsay), con facultad de detenerse en todas las estaciones del itinerario. El plazo de validez de estos billetes, es de 30 días, pudiendo ser prorrogados dos veces. ITINERARIOS: Vía Narbonne-Nensargues-Borri; Vía Narbonne-Montauban-Limoges; Vía Narbonne-Bordeaux-Tours; Vía Narbonne-Montauban-Limoges, a la ida.—Vía Tours-Bordeaux-Narbonne, al regreso 6 inversamente.

Facturación directa de los equipajes de Barcelona a Paris Horarios desde 1.º de Julio de 1911

Table with columns: IDA, VUELTA, Barcelona, Paris (Quai d'Orsay), Cerbere, Tolosa, Narbona, Burdeos-Saint-Jean, Paris (Quai d'Orsay), Barcelona. Rows show departure and arrival times for different routes and classes.

(a) Coche-Restaurant de Barcelona a Cerbere.—Coche directo de 1.ª clase de Cerbere a Burdeos. (b) Coche-Restaurant de Burdeos a Saint-Pierre-des-Corps. (c) Suplemento de 2'45 pesetas, de Barcelona a Orléans.—Coche-Restaurant de Barcelona a Orléans. (d) Coche-Cama y Coche directo de 1.ª y 2.ª clase de Orléans a Paris (Quai d'Orsay). (e) Coche-Restaurant de Paris (Quai d'Orsay) a Limoges. (f) Coche directo de 1.ª clase de Tolosa a Portbou. (g) Coche-Restaurant de Portbou a Barna.

de las más grandes creaciones de la gran- de actriz. Un gran elogio para Josefina Blanco, encantadora de gracia, de intención y de viveza. Muy bien Elena Salvator personificando la histórica figura de la Princesa de Eboli, y muy bien asimismo la señora Giménez y todos los demás artistas. Fernando Díaz de Mendoza, en quien nos parecía revivir un retrato de Pantoja, dió todo el valor al personaje de Antonio Pérez. Terminó la representación de anoche con el estreno de un entremés de los hermanos Quintero, «Rosa y Rosita», digno de los celebrados escritores y que fué con toda justicia aplaudidísimo por el público.—Jordá.

En el Prado Catalán. Función a beneficio del Montepío de los empleados de los Tranvías de Barcelona. Anoche tuvo lugar en el espacioso teatro Prado Catalán, una función a beneficio del Montepío de los empleados de los Tranvías de Barcelona. La obra escogida para el festival fué la preciosa ópera del maestro Puccini, «Madame Butterfly»...

En el Apolo. Anoche se estrenó con éxito en el teatro Apolo la vaudeville de Bert Guillemont, adaptado al catalán con el título de «El Sàtir». Se trata de una repugnante comedia que divertió y entretenió al público amante de los ninjares algo fuertes. La compañía de Apolo interpretó discretamente la obra...

Inauguración del Circolo Balear. Tuvo lugar anoche la inauguración oficial del Circolo Balear, instalado en el número 35 y 38 de la Rambla del Centro. Al acto, que revistió gran solemnidad, asistieron numerosas y distinguidas familias de la colonia balear de esta población. A los invitados sirvióse un espléndido...

Un accidente. Melilla.—A las seis de la tarde, terminada la revista que se hacía a las fuerzas que se alojaban en el Hipódromo el general Aldave, y al atravesar la zona con un automóvil, puso un pie en la plataforma giratoria controlada en movimiento. Al retroceder le dio mayor impulso, haciendo girar con mayor velocidad, y perdió el equilibrio, cayendo de espaldas. Gracias a haber interpuesto el brazo izquierdo entre el cuerpo y la plataforma, no recibió ningún golpe en el cráneo. Fue curado en el Hospital de una relación de la muñeca izquierda y de varias contusiones. Desde Tánger...

Un accidente. Melilla.—A las seis de la tarde, terminada la revista que se hacía a las fuerzas que se alojaban en el Hipódromo el general Aldave, y al atravesar la zona con un automóvil, puso un pie en la plataforma giratoria controlada en movimiento. Al retroceder le dio mayor impulso, haciendo girar con mayor velocidad, y perdió el equilibrio, cayendo de espaldas. Gracias a haber interpuesto el brazo izquierdo entre el cuerpo y la plataforma, no recibió ningún golpe en el cráneo. Fue curado en el Hospital de una relación de la muñeca izquierda y de varias contusiones. Desde Tánger...

lunch. Terminado éste, varias señoritas y jóvenes de la colonia balear ejecutaron un brillante concierto. Terminó la fiesta con un lucido baile de sociedad.

En el Español. El Gran Raymond, transformista inimitable, reparó anoche en el escenario del Teatro Español, ante un lleno a rebosar, obteniendo un nuevo y grandioso triunfo.

Ecos mundiales

Las pesadas en el interior de la China. Una de las localidades más recomendables de los chinos es su hospitalidad. Como en todos los pueblos asiáticos, ésta se practica por religión. Pues bien, el mandarín Lyo-Chao-Pie, en su última memoria, cita costumbres muy curiosas respecto de los asilos que hay establecidos para refugio nocturno de los mendigos. Entre dichos asilos figuran algunos que se componen de una inmensa sala dormitorio, que es... todo el edificio. El suelo se encuentra cubierto con una capa que tiene cerca de medio metro de espesor, formada por plumas de gallina. Y allí se admitió a todo el mundo, hombres, mujeres y niños, con tal de que paguen un espeque, moneda china equivalente a medio céntimo. Inútil decir que toda la habitación es cama, y que no hay divisiones marcadas para cada persona. Al principio la Administración china, paternal y caritativa, entregaba a cada indigente un lienzo para cubrirse. Pero como corríese que también cada «quisque» se llevaba la cubierta, para venderla o hacerse alguna prenda interior, fué suprimido el catre-durmiente. Y para evitar inconveniencias, se ha construido una sábana inmensa, grande como toda la habitación, y por la noche, cuando todos están acostados en fila, desciende el velo paternal y abriga a los infelices. Las aberturas hechas a distancias regulares permiten sacar la cabeza por allí y respirar libremente. Al ser de día suena el clásico «tam-tam», despertador, y todos sacan del agujero la cabeza y se largan. El que se queda dormido, es bonitamente levantado por el dueño hasta el techo, en donde queda el todo durante el día. Como se ve, son muy curiosas las costumbres de la China.

Nueva lámpara eléctrica. Brady ha presentado a la misma Academia una nueva lámpara con filamento de tungsteno, ideado por Dussard, que permite de realizar, según su autor, una economía considerable sobre las lámparas de filamento de carbón, que son de uso corriente.

Espectáculos. TEATRO TIVOLI.—Compañía cómico-lírica y opereta catalana.—Hoy domingo, extraordinarias funciones, tarde y noche, en «El Monte de viento», «La balsa de aceite», «El Campesino», «El baile de los campesinos», «El mayor éxito conocido hasta el día».

LA TIERRA DEL SOL. Grandiosa presentación. Noche, a las 8 y cuarto. «El chiquillo», «La balsa de aceite», «El...

Besta de San Antón, creación de la Srta. Campos...

LA TIERRA DEL SOL. Deslumbrante presentación en decorado y vestuario...

TEATRO NOVEDADES. Última función. Compañía dramática.

María Guerrero. Fernando Díaz de Mendoza.

EL VERGONZOSO EN PALACIO. El auto terrenal en una jornada y en verso de D. Eduardo Marquina.

LA ALGAIDESA DE PASTRANA. El entremés de D. Serafín y D. Joaquín Álvarez Quintero.

Rosa-Rosita. Noche, a las 9, la trova dramática en 4 actos y en verso, de D. Eduardo Marquina.

EL REY TROVADOR. Teatro Novedades. Lunes 17, 1.º de abono de las tres funciones MARGARITA XIRGU.

tagonista en ambas obras Margarita Xirgu. Entradas 50 céntimos.

TEATRO NOVEDADES. Hoy domingo, tarde, a las 3 y media, función entera.

GRAN TEATRO ESPAÑOL. Hoy domingo dos colosales programas por el GRAN RAYMOND.

TEATRO COMICO. Hoy domingo, tarde, a las 3 y media, función entera.

GENTE MENUDA. La única obra de verdadero éxito. Noche, a las 9 y media.

GENTE MENUDA. Mañana primer vermouth de Moda. Butaca 1 peseta.

TEATRO APOLO. Hoy domingo 16, tarde a las 4 y media y noche a las 9 y media.

BOSQUE. Music-Hall. Hoy domingo, tarde a las 4 y media y noche a las 9 y media.

EL SATIR. 2.000 representaciones en el teatro Royal de París.

TEATRO ARNAU (Music Hall). Todos los días grandes programas, tarde a las 3 y media.

GRAN EDEN CONCERT. Music-Hall-París. Único en Barcelona. Todos los días, tarde a las 3 y media.

ALCAZAR ESPAÑOL. Unión, 7. Restaurant a la carta. Servicio de primer orden día y noche.

FRONTON CONDAL. Tarde a las 4 y media, dos grandes partidos. Primer partido. Rojos: Joseito y Navas.

PARISIANA. Antigua Jardín de la Gran Peña. San Pablo.

res de 16 años no podrán entrar. Martes debut importante de la escultural Blanca-Scilla.

LA RABASSADA. Inauguración el 20 de Julio de 1911. ATRACCIONES AMERICANAS.

HOTEL RESTAURANT. Abierto día y noche. Gabinetes particulares. Cocina de primera. Chef de París.

ORQUESTA DE TZIGANES. Selectos conciertos todos los días de 12 a 3 tarde, de 5 a 7 y de 8 a 12 noche en la Terraza y Salón Comedor.

MEDIOS DE COMUNICACION CON BARCELONA. 1.º TRANVIA DIRECTO desde cualquier punto de Barcelona a la Rabassada.

CASINO PARTICULAR. RESTAURANT DE LUJO. JUEGOS VARIOS. Castillo de Fuegos Artificiales, iluminación general de la montaña con luces de bengala.

MUNDIAL PALACE. Concierto Santos todos los días. Cubierta desde pesetas 50.

SATURNO PARQUE. Plaza de Armas del Parque. Sports modernos, local de reunión del mundo elegante.

PALACIO MUNICIPAL DE BELLAS ARTES. VI Exposición Internacional de Arte. Hoy domingo a las 4 y media de la tarde GRAN FESTIVAL.

LILLIANA. letra de Apelles Mestres. Música del maestro Granados.

PARALELO. GRANDES FESTEJOS POPULARES. Lunes, martes, miércoles, jueves y viernes de la semana próxima.

Imprenta de LA PUBLICIDAD. Calle Barbaká, 11, bajo. Teléfono 1 814.

Lo vomitos, acedías, ardo res, inapetencias, pesades, bilis y dolores de estómago, cintura y espalda, etcétera, desaparecen al siguiente día de usar el

ESTOMAGO ARTIFICIAL

Desaparecen en breves días las dispepsias, gastralgias y catarrros gástricos, como lo certifican millares de curados. De venta en todas las farmacias y droguerías.

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL. Curación de las enfermedades de la piel y también de las llagas de las piernas. LA PIEL. MALES DE LAS PIERNAS. Antes de la curación. Después de 15 días de tratamiento.

No bebas más, este vicio no es más que nuestra ruina. Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras. Los esclavos de la bebida pueden ser liberados de este vicio, aun contra su voluntad.

HOMBRES. aquejados por enfermedades y debilidad nerviosa, deben leer sin falta el libro premiado del doctor en Medicina RUMLER.

Línea Pinillos. Servicio al Brasil-Plata, con salidas fijas cada 24 días Para Santos Montevideo y Buenos Aires.

Centro de Saldistas. Ventas al detall permanente de toda clase de muebles nuevos y de lance.

Servicio a las Antillas y E. Unidos, con salidas fijas cada 16 días. M. Scauz 23 Julio. Santo Domingo, Habana, Guantánamo, Santiago de Cuba, Manzanillo y Cienfuegos.

ENFERMEDADES SECRETAS. En recientes como crónicas se curan segura y radicalmente sin perjudicar el organismo.

Admiten además carga y pasajeros para Canarias y New-Orleans y carga con conocimiento directo para Sagunt, Calabar, Nuevitas, Puerto Padre, Gibara, Banes y Nipe.

MUSEOS. Zoologico.—Sección marítima del Parque.—Visible de 9 a 12 y de 16 a 18. De Arquitectura.—En el segundo piso de la Universidad.—Visible de 10 a 15.

VIAJE IDREAL. ALREDEDOR DEL MUNDO POR EL ÚLTIMO VAPOR COLEVELAND (17.000 TONELADAS) DE LA HAMBURG-AMERICA LINE.

DEBILIDAD SEXUAL. Es una enfermedad muy frecuente en todos los países y se padece más generalmente de lo que se supone, pasando desapercibida por que se soporta en secreto.

Aperturas de registro. Vapores corcoso Italianos con itinerario fijo para MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES.

VIAJE IDREAL. ALREDEDOR DEL MUNDO POR EL ÚLTIMO VAPOR COLEVELAND (17.000 TONELADAS) DE LA HAMBURG-AMERICA LINE.

VARIOS. El doctor Kujik hace 30 años que se dedica a la curación de todas las enfermedades de las vías urinarias.

NO MAS VELLO. UBANDO LA MILAGROSA AGUA DEPILATORIA CANIBAL que destruye para siempre en dos minutos, con una sola aplicación, los pelos más duros y el vello del rostro y del cuerpo.

VENTAS. Bombas. Las de cuadruplica efecto Kút, desde 20 a 120 pes. Barbaká, núm. 16. A PLAZOS 6 al contado muebles, máquinas coser, relojes, trajes. Hospital, 101. Muebles de A. Dirat.

LLOYD SABAUDO. Línea extra rápida de Barcelona a Buenos Aires. Saldrá el día 4 de Agosto el nuevo y grandioso vapor de 14.000 toneladas. TOMASO DI SAVOIA.

Vapores de don Rob. M. Sioman jr. de Hamburgo. Directo a Génova. Liorna, Nápoles, Milazzo y Sicilia y BASTIA. Saldrá sobre el 18 del actual, el vapor alemán.